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com 58%; César Pantaleão tem 29,11%, aponta pesquisa EXATUS
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__PÁG. 6

REPRODUÇÃO

Atual prefeito, que disputa reeleição pelo União Brasil, tem ampla vantagem sobre adversários tanto na estimulada quanto na espontânea e tem amplo favoritismo

Prefeito de Mossoró tem ampla vantagem sobre adversários; 2º colocado é Lawrence Amorim, com 
10,9% das intenções de votos válidos. Atual gestão municipal é aprovada por 84,5% dos eleitores

Allyson Bezerra chega a 81% das 
intenções de votos válidos, mostra 
nova pesquisa EXATUS em Mossoró

Eleições 2024 __PÁG. 3 e 4

O prefeito de Mossoró, Allyson 
Bezerra (União Brasil), se 
consolidou como líder ab-

soluto nestas eleições municipais e 
caminha tranquilamente para sua 
reeleição, com 74% das intenções 
de votos, de acordo com pesqui-
sa Exatus feita a pedido do portal 
de notícias AGORA RN, divulgada 
nesta quinta-feira 3. Em relação 
aos quatro adversários neste pleito, 
o prefeito está a 57,49 pontos per-
centuais de distância de todos eles, 
que juntos somaram 16,51%.

Considerando apenas os votos 
válidos nesta pesquisa, ou seja, os 

votos que serão computados pelo 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
para o resultado das eleições mu-
nicipais deste domingo 6, Allyson 
Bezerra atinge 81,8%.

No cenário estimulado (quan-
do os nomes dos candidatos são 
apresentados), a diferença entre 
Allyson e o segundo colocado, o 
presidente da Câmara Municipal 
de Mossoró, vereador Lawrence 
Amorim (PSDB), é de 64,12 pontos 
percentuais. Lawrence foi citado 
por 9,88% dos eleitores, o equiva-
lente a 10,9% das intenções de vo-
tos válidos.

TSE beneficiou Lula com 
veto a Pablo Marçal na
disputa presidencial de 2022

Acompanhamento social
para jovens com câncer e
doenças hematológicas

__PÁG. 2Cláudio Humberto

Ana Carolina __PÁG. 2

Hospital Regional 
Deoclécio Marques 
abre 7 novos leitos 
de enfermaria

Prefeito de Natal 
institui transporte 
público gratuito no 
domingo de eleições

Saúde

Mobilidade

Com incremento, unidade 
de Parnamirim atingiu a marca 
de 150 leitos para a população, 
entre enfermarias e UTIs.

Segundo o decreto muni-
cipal, ficam proibidas tam-
bém alterações nos horários 
e itinerários das concessioná-
rias durante os pleitos.

__PÁG. 10

__PÁG. 10

Duplicação da
BR-304 terá editais 
publicados até o fim 
do ano, afirma Dnit

Infraestrutura __PÁG. 15

SANDRO MENEZES / GOVERNO DO RN

Diretor-geral do Dnit tam-
bém se comprometeu com 
edital para passagem urbana 
da BR-304 em Macaíba.
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CORRUPÇÃO? Quatro anos após escândalo dos respiradores, investigações
lançam sombra sobre Rui Costa, ministro-chefe da Casa Civil de Lula __PÁG. 4
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Patrimônio histórico, geográ-
fico, paisagístico, ambiental 
e turístico do Rio Grande do 

Norte, o açude Marechal Dutra, 

conhecido como Gargalheiras, fi-
nalmente atingiu sua cota máxima 
na noite desta quarta-feira 3. É a 
primeira vez que a “sangria” acon-

tece no reservatório desde 2011.
Localizado em Acari, o açu-

de comporta 44.421.480,38 m³ 
de capacidade. Com a sangria, 

as águas seguem agora pelo Rio 
Acauã em busca da Barragem 
Passagem das Traíras, em Jar-
dim do Seridó.

Após 13 anos, Gargalheiras atinge 
cota máxima e “sangra” em Acari

A espera acabou __PÁG. 11 Política

Investigação

Saúde

Para deputado federal, ex-
-prefeito deveria retribuir apoio 
recebido em eleições anteriores 
e subir no palanque do PT em 
São Gonçalo do Amarante.

Segundo a polícia, o ho-
mem, natural de Baraúnas, no 
Rio Grande do Norte, tinha re-
lações próximas com outro 
suspeito que foi preso no dia 8.

Nova norma do Ministério 
da Saúde permite aumento de 
até 4,5% nos preços dos medi-
camentos. Consumidores elabo-
ram estratégias para economizar.

Jaime deixa 
governo para
ser candidato,
e Mineiro critica

Polícia prende 
mais um suspeito 
de ajudar fugitivos 
de Mossoró

Natalenses 
reclamam de 
reajuste no valor 
dos remédios

__PÁG. 3

__PÁG. 6

__PÁG. 7

Transporte _PÁG. 6
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Arthur Dutra

Fiern pede mudança em regra
sobre licenciamentos ambientais

O silêncio e o barulho
na pré-campanha de Natal

Qual o mundo que o
seu político quer para você?

A incrível história 
da Torre Eiffel, em Paris

__PÁG. 2 Ney Lopes __PÁG. 7__PÁG. 6Opinião Alexandre Macedo

BR-304: Superintendente
do Dnit diz que desvio deve 
ficar pronto em até 15 dias

__PÁG. 2

Ferramenta do Sebrae aproxima
empresas do melhor crédito

Com objetivo de facilitar a jornada financeira dos empreendedores, Crédito Já oferece as melhores 
alternativas do mercado na hora de tomar dinheiro junto a 35 instituições parceiras. __PÁGs.8 e 9

Empreendedores durante atendimento no Sebrae

Quatro anos após escândalo dos respiradores, investigações
__PÁG. 4

PESQUISA eleitoral
ESTIMULADA

ELEIÇÕES
2024

E SE OS CANDIDATOS A PREFEITO FOSSEM ESTES, EM QUEM O 
(A) SENHOR (A) VOTARIA PARA PREFEITO DE MOSSORÓ?

CONSULTORIA & PESQUISA

74,00 %
9,88 %

5,88 %
0,50 %
0,25 %

5,13 %
4,38 %

100,00 %

Allyson
Lawrence

Genivan Vale 
Victor Hugo
Irmã Ceição

Indeciso/Não sabe
Nenhum/Branco/Nulo

TOTAIS

Carnaúba dos Dantas: Kleyton Dantas lidera disputa 
__PÁG. 6
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CLÁUDIO
HUMBERTO

“Lula defende terroristas?”

Deputado Kim Kataguiri 
*União-SP) intrigado com as 

criticas de Lula a Israel

TSE bene� ciou Lula com 
veto a Pablo Marçal em 2022

Candidato a prefeito de São Paulo e “sensação” na campanha, Pablo 
Marçal (PRTB) foi peça-chave nas presidenciais de 2022. Logo no iní-
cio da campanha, pesquisa Datafolha de 18 de agosto atribuía a Mar-

çal 1% das intenções de voto. Cerca de duas semanas depois, sua candida-
tura presidencial seria barrada pelo ministro Ricardo Lewandowski. Lula foi 
eleito com vantagem de apenas 1,8 ponto dos votos válidos. Com sua capa-
cidade de fazer confusão e conquistar votos, há quem acredite que a candi-
datura de Marçal, mantida, mudaria o curso da eleição de 2022.

Tiro certeiro
A decisão de Lewandowski, re-

ferendada depois pelo Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), feriu de mor-
te a candidatura de Pablo Marçal.

Inviabilizado
A candidatura ficou inviável 

porque foi devolvido a Eurípedes 
Júnior o comando do Pros, do 
qual estava afastado por denún-
cias de corrupção.

Cavalo de pau
Após reassumir o Pros, Eurí-

pedes Júnior cancelou a candida-
tura de Marçal e, para alegria dos 
petista, declarou apoio a Lula.

Dinheiro na mão
Hoje no Solidariedade, após 

fusão do Pros, Eurípedes foi pre-
so em junho pela PF na Operação 
Fundo do Poço, acusado de furtar 
R$36 milhões.

Planalto passa mão em obra do DF e diz ser do PAC 
Novo flagrante confirma a jogada do governo Lula (PT) de apro-

priar-se de obras de Estados e Municípios, até obras custeadas por 
emendas parlamentares, para incluí-las no “Programa de Aceleração 
do Crescimento (PAC)”, como se fossem iniciativa do governo federal. 
A esperteza se deu, desta vez, no caso do empréstimo contraído pelo 
governo do Distrito Federal, no valor de R$522 milhões, para custear 
projetos de mobilidade, como obras de extensão de linhas do metrô.

Dinheiro é do DF
Não há benesse do gover-

no federal. Projetos e obras do 
governo do DF serão bancados 
por empréstimo bancário, a ser 
pago ao BNDES.

Nada de PAC
O GDF foi autorizado pela 

Câmara Legislativa a contrair o 
empréstimo que bancará, por 
exemplo, a expansão o metrô 
de Samambaia.

PODER SEM PUDOR

Mórbida satisfação
Quase um ano depois da mor-

te do chefe político nordestino Pe-
dro Badoque, uma comissão de 
inquérito da ditadura sugeriu o 
confisco dos seus bens. Ministro 
da Justiça, Petrônio Portella temia 
uma injustiça contra a família do 
morto. Pediu provas. E um atesta-

do de óbito. Dias depois, ele rece-
beu um ofício da Polícia Federal: 
“Senhor Ministro, temos a satisfa-
ção de encaminhar o laudo cada-
vérico do sr. Pedro Badoque” etc. 
Petrônio sapecou um despacho 
na parte de cima do papel: “�Que 
mórbida satisfação!”

São uns espertos
O chefe do PAC, ministro Rui 

Costa (Casa Civil), deixou clara a 
jogada esperta durante audiência 
no Senado. Ouviu umas boas dos 
senadores.

É ainda pior
A ministra Anielle Fran-

co (Igualdade Racial) contou 
à PF que o assédio do ex-mi-
nistro Sílvio Almeida começou 
em 2022, ainda no governo de 
transição, após a vitória de Lu-
la, e ocorreu até em viagens in-
ternacionais.

Lula se isolando
Enquanto Lula (PT) segue na 

contramão da História, passando 
pano para terroristas, governos 
de toda a Europa, como os socia-
listas do Reino Unido e a França 
de Emmanuel Macron, declaram 
apoio a Israel e condenam os gru-
pos Hamas e Hezbollah e os ata-
ques do Irã.

Campeão de rejeição
O Paraná Pesquisas (PE-

04889/24) aponta Daniel Coelho 
(PSD) com a maior rejeição n Re-
cife: 38,5%. O ex-deputado, que 
foi do PV, PSDB e Cidadania (ex-
-PPS), é o candidato da governa-
dora Raquel Lyra (PSDB).

Na pressão
A turma da AGU do Bessias 

botou a faca no pescoço do go-
verno Lula e cobra reajuste. Os 
advogados da União são bem pa-
gos, mas dizem não ter aumento 
há quase 10 anos. As negociações 
travaram em junho.

O acompanhamento social de crianças 
e adolescentes com câncer e doenças 
hematológicas crônicas perpassa pela 

compreensão das necessidades específicas dos 
pacientes, assim como, da sua família.

 As intervenções realizadas, durante o acom-
panhamento social, são fundamentais na ga-
rantia do direito e acesso à saúde: diagnóstico 
precoce, tratamento adequado ou, ainda, cui-
dados paliativos.

Visando as melhores condições para o tra-
tamento dos pacientes com câncer e doenças 

hematológicas crônicas, 
o serviço social da Ca-
sa de Apoio à Criança 
com Câncer Durval Pai-
va, no ano de 2023, reali-
zou 3.967 atendimentos 
sociais e 5.118 proce-
dimentos/encaminha-
mentos.

Entre as interven-
ções desenvolvidas, res-
salta-se a realização de 
exames e procedimen-
tos mediadas, durante 
o acompanhamento so-
cial, e, por conseguinte, 

custeadas pela instituição frente à falta de insu-
mo ou prestador de serviço no Sistema Único 
de Saúde (SUS).

É importante ressaltar a importância da rea-
lização desses exames e procedimentos para o 
estadiamento das doenças e, por conseguinte, 
definição e início do protocolo de tratamento. 
No ano de 2023, foram realizados 414 exames, 
totalizando o valor de R$ 59.528,82.

Nesse sentido, o acompanhamento social 
da Casa de Apoio à Criança com Câncer Durval 
Paiva desempenha um papel fundamental no 
acesso a recursos e serviços necessários, para 
o tratamento adequado e qualidade de vida de 
crianças e adolescentes com câncer e doenças 
hematológicas crônicas.

Acompanhamento social 
enquanto garantia ao 
tratamento de crianças e 
adolescentes com câncer e 
doenças hematológicas

Ana Carolina Galvão - Assistente social 
Casa Durval Paiva - Cress-RN 3592

ANA 
CAROLINA
redacao@agorarn.com.br

“Entre as 
intervenções 

desenvolvidas, 
ressalta-se a 

realização de exames 
e procedimentos 

mediadas, durante 
o acompanhamento 

social”

CAROLINA

Prefeito e candidato à reeleição Allyson Bezerra durante ato de campanha Chapéu de couro virou marca registrada do prefeito e símbolo da campanha

Alessandra Bernardo
Repórter de Política
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Allyson lidera com 74% e caminha para 
reeleição em Mossoró, aponta EXATUS

Allyson tem gestão aprovada por 84,5% de Mossoró; Lula é 
aprovado por 58,88% e Fátima, desaprovada por 64,13%

A pesquisa mediu a avalia-
ção da gestão do prefeito Allyson 
Bezerra, que teve um índice de 
aprovação de 84,5% entre o elei-
torado de Mossoró. Por outro la-
do, o índice de desaprovação foi 
de 13,63%. Outros 1,88% dos en-
trevistados não souberam ou não 
responderam.

A pesquisa quis saber o índice 
de aprovação das gestões estadual 
e federal. Dos entrevistados, 58,88% 

aprovaram o governo do presiden-
te Lula (PT), enquanto 38,25% de-
saprovaram. Já 2,88% não soube-
ram ou não responderam.

Já a gestão da governadora 
Fátima Bezerra (PT) foi desapro-
vada por 64,13% dos entrevista-
dos, e foi aprovada por 32,63%. 
Outros 3,25% não souberam ou 
não quiseram responder.

Prefeito de Mossoró tem 
ampla vantagem sobre 
adversários; Lawrence 
Amorim aparece em 
segundo com 9,88%, 
enquanto Genivan Vale 
lidera em rejeição

O prefeito de Mossoró, Allyson 
Bezerra (União Brasil), se 
consolidou como líder ab-

soluto nestas eleições municipais e 
caminha tranquilamente para sua 
reeleição, com 74% das intenções 
de votos, de acordo com pesqui-
sa Exatus feita a pedido do portal 
de notícias AGORA RN, divulgada 
nesta quinta-feira 3. Em relação 
aos quatro adversários neste pleito, 
o prefeito está a 57,49 pontos per-
centuais de distância de todos eles, 
que juntos somaram 16,51%.

Considerando apenas os votos 
válidos nesta pesquisa, ou seja, os 
votos que serão computados pelo 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
para o resultado das eleições mu-
nicipais deste domingo 6, Allyson 
Bezerra atinge 81,8%.

No cenário estimulado (quan-
do os nomes dos candidatos são 
apresentados), a diferença entre 
Allyson e o segundo colocado, o 
presidente da Câmara Municipal 
de Mossoró, vereador Lawrence 
Amorim (PSDB), é de 64,12 pon-
tos percentuais. Lawrence foi ci-
tado por 9,88% dos eleitores.

Em terceiro lugar, está o ex-vere-
ador Genivan Vale (PL), com 5,88% 
das intenções de votos, seguido por 
Victor Hugo (Unidade Popular) com 
0,5% e Irmã Ceição (PRTB), com 
0,25%. Dos entrevistados, 5,13% res-
ponderam que estão indecisos ou 
não souberam responder à pesquisa. 
Outros 4,38% disseram que, diante 
dos nomes apresentados, preferem 
votar em “nenhum/branco/nulo”.

A pesquisa Exatus, registrada 
na Justiça Eleitoral sob o número 
RN-04008/2024 e feita nos dias 28 e 
29 de setembro, ouviu 800 eleitores 
conforme a proporção do eleitora-
do por zona eleitoral, bairro, sexo, 
faixa etária e escolaridade. A mar-
gem de erro é de 3,46 pontos per-
centuais, para mais ou para me-
nos, com 95% de confiança.

Exatus/Mossoró: 
Genivan é o mais 
rejeitado, com 22,5%

Exatus/Mossoró: 
Allyson tem 70% 
no espontâneo

A pesquisa Exatus quis sa-
ber qual candidato os entrevis-
tados jamais votariam para pre-
feito de Mossoró. Em primeiro 
lugar, com 22,5%, está Genivan 

No cenário espontâneo 
(quando o entrevistado diz 
o nome do candidato), Ally-
son tem 70%, que o coloca 
a 56 pontos percentuais de 

distância dos adversários, que 
juntos somaram 14%.

O segundo colocado é Lawren-
ce com 8,5%; seguido por Genivan 
com 5,25% e, Victor Hugo, com 
0,25%. A candidata Irmã Ceição 
não pontuou. Já 12,13% dos entre-
vistados se disseram indecisos ou 
não souberam responder e outros 
3,88% disseram que votarão “ne-
nhum/branco/nulo”.

Vale. Em seguida, estão Lawren-
ce com 16,25%; Allyson, com 
6,38%; Irmã Ceição, com 4,88% 
e Victor Hugo, com 3%.

Dos entrevistados, 25% afir-
maram não rejeitar nenhum 
candidato, podendo votar em 
qualquer um. Outros 12,88% 
disseram rejeitar todos e 9,13% 
disseram não saber ou não qui-
seram responder.
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CLÁUDIO
HUMBERTO

“Lula defende terroristas?”

Deputado Kim Kataguiri 
*União-SP) intrigado com as 

criticas de Lula a Israel

TSE bene� ciou Lula com 
veto a Pablo Marçal em 2022

Candidato a prefeito de São Paulo e “sensação” na campanha, Pablo 
Marçal (PRTB) foi peça-chave nas presidenciais de 2022. Logo no iní-
cio da campanha, pesquisa Datafolha de 18 de agosto atribuía a Mar-

çal 1% das intenções de voto. Cerca de duas semanas depois, sua candida-
tura presidencial seria barrada pelo ministro Ricardo Lewandowski. Lula foi 
eleito com vantagem de apenas 1,8 ponto dos votos válidos. Com sua capa-
cidade de fazer confusão e conquistar votos, há quem acredite que a candi-
datura de Marçal, mantida, mudaria o curso da eleição de 2022.

Tiro certeiro
A decisão de Lewandowski, re-

ferendada depois pelo Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), feriu de mor-
te a candidatura de Pablo Marçal.

Inviabilizado
A candidatura ficou inviável 

porque foi devolvido a Eurípedes 
Júnior o comando do Pros, do 
qual estava afastado por denún-
cias de corrupção.

Cavalo de pau
Após reassumir o Pros, Eurí-

pedes Júnior cancelou a candida-
tura de Marçal e, para alegria dos 
petista, declarou apoio a Lula.

Dinheiro na mão
Hoje no Solidariedade, após 

fusão do Pros, Eurípedes foi pre-
so em junho pela PF na Operação 
Fundo do Poço, acusado de furtar 
R$36 milhões.

Planalto passa mão em obra do DF e diz ser do PAC 
Novo flagrante confirma a jogada do governo Lula (PT) de apro-

priar-se de obras de Estados e Municípios, até obras custeadas por 
emendas parlamentares, para incluí-las no “Programa de Aceleração 
do Crescimento (PAC)”, como se fossem iniciativa do governo federal. 
A esperteza se deu, desta vez, no caso do empréstimo contraído pelo 
governo do Distrito Federal, no valor de R$522 milhões, para custear 
projetos de mobilidade, como obras de extensão de linhas do metrô.

Dinheiro é do DF
Não há benesse do gover-

no federal. Projetos e obras do 
governo do DF serão bancados 
por empréstimo bancário, a ser 
pago ao BNDES.

Nada de PAC
O GDF foi autorizado pela 

Câmara Legislativa a contrair o 
empréstimo que bancará, por 
exemplo, a expansão o metrô 
de Samambaia.

PODER SEM PUDOR

Mórbida satisfação
Quase um ano depois da mor-

te do chefe político nordestino Pe-
dro Badoque, uma comissão de 
inquérito da ditadura sugeriu o 
confisco dos seus bens. Ministro 
da Justiça, Petrônio Portella temia 
uma injustiça contra a família do 
morto. Pediu provas. E um atesta-

do de óbito. Dias depois, ele rece-
beu um ofício da Polícia Federal: 
“Senhor Ministro, temos a satisfa-
ção de encaminhar o laudo cada-
vérico do sr. Pedro Badoque” etc. 
Petrônio sapecou um despacho 
na parte de cima do papel: “�Que 
mórbida satisfação!”

São uns espertos
O chefe do PAC, ministro Rui 

Costa (Casa Civil), deixou clara a 
jogada esperta durante audiência 
no Senado. Ouviu umas boas dos 
senadores.

É ainda pior
A ministra Anielle Fran-

co (Igualdade Racial) contou 
à PF que o assédio do ex-mi-
nistro Sílvio Almeida começou 
em 2022, ainda no governo de 
transição, após a vitória de Lu-
la, e ocorreu até em viagens in-
ternacionais.

Lula se isolando
Enquanto Lula (PT) segue na 

contramão da História, passando 
pano para terroristas, governos 
de toda a Europa, como os socia-
listas do Reino Unido e a França 
de Emmanuel Macron, declaram 
apoio a Israel e condenam os gru-
pos Hamas e Hezbollah e os ata-
ques do Irã.

Campeão de rejeição
O Paraná Pesquisas (PE-

04889/24) aponta Daniel Coelho 
(PSD) com a maior rejeição n Re-
cife: 38,5%. O ex-deputado, que 
foi do PV, PSDB e Cidadania (ex-
-PPS), é o candidato da governa-
dora Raquel Lyra (PSDB).

Na pressão
A turma da AGU do Bessias 

botou a faca no pescoço do go-
verno Lula e cobra reajuste. Os 
advogados da União são bem pa-
gos, mas dizem não ter aumento 
há quase 10 anos. As negociações 
travaram em junho.

O acompanhamento social de crianças 
e adolescentes com câncer e doenças 
hematológicas crônicas perpassa pela 

compreensão das necessidades específicas dos 
pacientes, assim como, da sua família.

 As intervenções realizadas, durante o acom-
panhamento social, são fundamentais na ga-
rantia do direito e acesso à saúde: diagnóstico 
precoce, tratamento adequado ou, ainda, cui-
dados paliativos.

Visando as melhores condições para o tra-
tamento dos pacientes com câncer e doenças 

hematológicas crônicas, 
o serviço social da Ca-
sa de Apoio à Criança 
com Câncer Durval Pai-
va, no ano de 2023, reali-
zou 3.967 atendimentos 
sociais e 5.118 proce-
dimentos/encaminha-
mentos.

Entre as interven-
ções desenvolvidas, res-
salta-se a realização de 
exames e procedimen-
tos mediadas, durante 
o acompanhamento so-
cial, e, por conseguinte, 

custeadas pela instituição frente à falta de insu-
mo ou prestador de serviço no Sistema Único 
de Saúde (SUS).

É importante ressaltar a importância da rea-
lização desses exames e procedimentos para o 
estadiamento das doenças e, por conseguinte, 
definição e início do protocolo de tratamento. 
No ano de 2023, foram realizados 414 exames, 
totalizando o valor de R$ 59.528,82.

Nesse sentido, o acompanhamento social 
da Casa de Apoio à Criança com Câncer Durval 
Paiva desempenha um papel fundamental no 
acesso a recursos e serviços necessários, para 
o tratamento adequado e qualidade de vida de 
crianças e adolescentes com câncer e doenças 
hematológicas crônicas.

Acompanhamento social 
enquanto garantia ao 
tratamento de crianças e 
adolescentes com câncer e 
doenças hematológicas

Ana Carolina Galvão - Assistente social 
Casa Durval Paiva - Cress-RN 3592

ANA 
CAROLINA
redacao@agorarn.com.br

“Entre as 
intervenções 

desenvolvidas, 
ressalta-se a 

realização de exames 
e procedimentos 

mediadas, durante 
o acompanhamento 

social”

Prefeito e candidato à reeleição Allyson Bezerra durante ato de campanha Chapéu de couro virou marca registrada do prefeito e símbolo da campanha

Alessandra Bernardo
Repórter de Política
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Allyson lidera com 74% e caminha para 
reeleição em Mossoró, aponta EXATUS

Allyson tem gestão aprovada por 84,5% de Mossoró; Lula é 
aprovado por 58,88% e Fátima, desaprovada por 64,13%

A pesquisa mediu a avalia-
ção da gestão do prefeito Allyson 
Bezerra, que teve um índice de 
aprovação de 84,5% entre o elei-
torado de Mossoró. Por outro la-
do, o índice de desaprovação foi 
de 13,63%. Outros 1,88% dos en-
trevistados não souberam ou não 
responderam.

A pesquisa quis saber o índice 
de aprovação das gestões estadual 
e federal. Dos entrevistados, 58,88% 

aprovaram o governo do presiden-
te Lula (PT), enquanto 38,25% de-
saprovaram. Já 2,88% não soube-
ram ou não responderam.

Já a gestão da governadora 
Fátima Bezerra (PT) foi desapro-
vada por 64,13% dos entrevista-
dos, e foi aprovada por 32,63%. 
Outros 3,25% não souberam ou 
não quiseram responder.

Prefeito de Mossoró tem 
ampla vantagem sobre 
adversários; Lawrence 
Amorim aparece em 
segundo com 9,88%, 
enquanto Genivan Vale 
lidera em rejeição

O prefeito de Mossoró, Allyson 
Bezerra (União Brasil), se 
consolidou como líder ab-

soluto nestas eleições municipais e 
caminha tranquilamente para sua 
reeleição, com 74% das intenções 
de votos, de acordo com pesqui-
sa Exatus feita a pedido do portal 
de notícias AGORA RN, divulgada 
nesta quinta-feira 3. Em relação 
aos quatro adversários neste pleito, 
o prefeito está a 57,49 pontos per-
centuais de distância de todos eles, 
que juntos somaram 16,51%.

Considerando apenas os votos 
válidos nesta pesquisa, ou seja, os 
votos que serão computados pelo 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
para o resultado das eleições mu-
nicipais deste domingo 6, Allyson 
Bezerra atinge 81,8%.

No cenário estimulado (quan-
do os nomes dos candidatos são 
apresentados), a diferença entre 
Allyson e o segundo colocado, o 
presidente da Câmara Municipal 
de Mossoró, vereador Lawrence 
Amorim (PSDB), é de 64,12 pon-
tos percentuais. Lawrence foi ci-
tado por 9,88% dos eleitores.

Em terceiro lugar, está o ex-vere-
ador Genivan Vale (PL), com 5,88% 
das intenções de votos, seguido por 
Victor Hugo (Unidade Popular) com 
0,5% e Irmã Ceição (PRTB), com 
0,25%. Dos entrevistados, 5,13% res-
ponderam que estão indecisos ou 
não souberam responder à pesquisa. 
Outros 4,38% disseram que, diante 
dos nomes apresentados, preferem 
votar em “nenhum/branco/nulo”.

A pesquisa Exatus, registrada 
na Justiça Eleitoral sob o número 
RN-04008/2024 e feita nos dias 28 e 
29 de setembro, ouviu 800 eleitores 
conforme a proporção do eleitora-
do por zona eleitoral, bairro, sexo, 
faixa etária e escolaridade. A mar-
gem de erro é de 3,46 pontos per-
centuais, para mais ou para me-
nos, com 95% de confiança.

Exatus/Mossoró: 
Genivan é o mais 
rejeitado, com 22,5%

Exatus/Mossoró: 
Allyson tem 70% 
no espontâneo

A pesquisa Exatus quis sa-
ber qual candidato os entrevis-
tados jamais votariam para pre-
feito de Mossoró. Em primeiro 
lugar, com 22,5%, está Genivan 

No cenário espontâneo 
(quando o entrevistado diz 
o nome do candidato), Ally-
son tem 70%, que o coloca 
a 56 pontos percentuais de 

distância dos adversários, que 
juntos somaram 14%.

O segundo colocado é Lawren-
ce com 8,5%; seguido por Genivan 
com 5,25% e, Victor Hugo, com 
0,25%. A candidata Irmã Ceição 
não pontuou. Já 12,13% dos entre-
vistados se disseram indecisos ou 
não souberam responder e outros 
3,88% disseram que votarão “ne-
nhum/branco/nulo”.

Vale. Em seguida, estão Lawren-
ce com 16,25%; Allyson, com 
6,38%; Irmã Ceição, com 4,88% 
e Victor Hugo, com 3%.

Dos entrevistados, 25% afir-
maram não rejeitar nenhum 
candidato, podendo votar em 
qualquer um. Outros 12,88% 
disseram rejeitar todos e 9,13% 
disseram não saber ou não qui-
seram responder.
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Com 184 mil eleitores, Mossoró vai eleger 21 vereadores nas eleições 2024

REPRODUÇÃO

Exatus: Vladimir, Vavá, Tony, João e Marckuty 
lideram disputa para Câmara Municipal
Dos cinco mais 
citados para 
o legislativo 
mossoroense, dois 
tentam se reeleger; 
40,38% dos eleitores 
ainda estão indecisos

Segundo a pesquisa EXATUS, 
na disputa pela Câmara Mu-
nicipal de Mossoró, os dois 

mais citados disputam sua pri-
meira eleição: Vladimir de Cabe-
lo de Negro (PSD) lidera a dispu-
ta com 2,75%, seguido por Carlos 
Wagner, o Vavá (Rede), com 2,63%. 
Em terceiro lugar, empatados com 
2% das citações, estão o candida-
to à reeleição Tony Cabelos (União 
Brasil), João Marcelo (PSD) e Mar-
ckuty da Maísa (União Brasil).

Empatados em quarto lugar, 
com 1,88%, estão os candidatos 
Petras Vinícius (PSD) e Jailson No-
gueira (PL); seguidos por Lucas 
das Malhas (União Brasil), com 

1,75%; Marrom Lanches (União 
Brasil), com 1,5%. Empatados em 
sétimo lugar, com 1,25%, estão 
Costinha (União Brasil) e Heliane 
Duarte (Republicanos).

Se disseram indecisos ou não 
sabem quem votar para a Câma-
ra Municipal, 40,38% dos entre-
vistados. Outros 0,75% afirma-
ram que não votará em nenhum 
dos candidatos, branco ou nulo.

O levantamento ouviu 800 
eleitores entre 28 e 29 de setem-
bro. Tem margem de erro de 3,46 
pp., com intervalo de confiança 
de 95%. O registro na Justiça Elei-
toral é o RN-04008/2024. Veja lis-
ta completa abaixo: 
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Trecho já duplicado da BR-304 no Rio Grande do Norte, na altura da chamada Reta Tabajara; além disso, diretor do Dnit reafi rmou compromisso com BR-104

Primeiros editais para duplicação da 
BR-304 sairão ainda em 2024, diz Dnit

O diretor-geral do Depar-
tamento Nacional de In-
fraestrutura de Trans-

portes (Dnit), Fabrício Galvão, 
afirmou na última terça-feira 1º 
que os primeiros editais de lici-
tação para a duplicação da BR-
304 serão publicados ainda es-
te ano. O comunicado foi feito 
durante reunião com a gover-
nadora Fátima Bezerra (PT).

Além disso, o diretor-ge-
ral do Dnit também se com-
prometeu – segundo o gover-
no – com a publicação tam-
bém este ano do edital de li-
citação para a passagem ur-
bana da BR-304 na altura da 
cidade de Macaíba. Trata-se 
da conclusão da duplicação 
da Reta Tabajara.

“Recebemos a garantia 
do Dnit de que estão manti-
dos os cronogramas de publi-
cação dos editais para os pri-
meiros trechos de duplica-
ção da BR 304 ainda este ano. 
Da mesma forma, em rela-
ção ao edital para aquele tre-
cho remanescente da rodovia 
à altura de Macaíba. Estamos 
acompanhando de perto por-
que todos sabemos da impor-
tância dessas obras que tanto 
aguardamos; e, veja, continu-
amos avançando nessa par-
ceria importante com o go-
verno federal”, disse a gover-
nadora Fátima Bezerra.

IMPLANTAÇÃO DA BR-104.
Fabrício Galvão também ex-
pôs à governadora, ao secre-
tário Gustavo Coelho (Infraes-
trutura) e a Natécia Nunes (di-
retora-geral do DER-RN), que 
os técnicos do Dnit também 
estão avançando no processo 
de inventário dos trechos da 
BR-104, com vistas à implan-
tação da rodovia.

Em julho deste ano, du-
rante audiência no Ministério 
dos Transportes, a governado-
ra Fátima Bezerra entregou a 
Fabrício Galvão o documen-
to autorizando a incorporação 
de trechos rodoviários da rede 
estadual à malha federal.

A BR-104 liga Macau (RN) 
a Maceió (AL), com um trajeto 
de 672,3 quilômetros. No Rio 
Grande do Norte, a rodovia te-
rá 215 quilômetros, partindo 
de Macau e passando por Pen-
dências, Pedro Avelino, Afonso 
Bezerra, Lajes, Cerro Corá, até 
a divisa da Paraíba, na altura 
do município de Jaçanã, onde 
se liga ao trecho já existente.

Comunicado foi feito em reunião com Fátima Bezerra; outra publicação será do edital para travessia de Macaíba
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vistados. Outros 0,75% afirma-
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Candidato do MDB a prefeito de Carnaúba dos Dantas, Kleyton Dantas (de óculos) lidera a corrida eleitoral na cidade

REPRODUÇÃO

Alessandra Bernardo
Repórter 

Carnaúba dos Dantas: Kleyton lidera com 
58%; César tem 29,11%, mostra Exatus
A três dias das 
eleições, Kleyton tem 
o dobro de intenções 
de voto em relação 
ao adversário; 
pesquisa aponta 
rejeição de 46% 
de César

A três dias para as eleições 
municipais, o candidato a 
prefeito de Carnaúba dos 

Dantas Kleyton Dantas (MDB) 
lidera a disputa pela Prefeitura 
Municipal com 58% das inten-
ções de votos, de acordo com a 
pesquisa Exatus/Portal de Notí-
cias AGORA RN, divulgada nes-

ta quinta-feira 3.
O percentual é quase o do-

bro das citações obtidas pelo se-
gundo colocado, César Pantaleão 
(Republicanos), no cenário esti-
mulado (quando os nomes dos 
candidatos são apresentados). O 
empresário foi citado por 29,11% 
dos eleitores entrevistados para o 
levantamento.

Não votará em nenhum dos 
candidatos ou ainda branco ou 
nulo, 10%. Outros 2,89% se disse-
ram indecisos sobre quem votará 
no próximo dia 6 ou não soube-
ram responderam à pesquisa.

A pesquisa Exatus, registra-
da no Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) sob o número RN-
04951/2024 e feita nos dias 29 e 
30 de setembro, ouviu 450 elei-
tores em todo o município, se-
gundo a zona eleitoral, bair-
ro, sexo, faixa etária e escola-
ridade. A margem de erro é de 
4,45% para mais ou menos, 
com 95% de confiança.

Exatus/Carnaúba dos Dantas: Kleyton tem 
56,89% e César, 28,44% na espontânea

No cenário espontâneo 
(quando o eleitor diz o nome do 
candidato), Kleyton lidera com 
56,89% das citações, sendo segui-
do por César, com 28,44%.

O atual prefeito Gilson Dan-
tas (MDB), que encerrará seu 
segundo mandato em 31 de de-
zembro próximo, foi citado por 
0,44% dos entrevistados. Os en-

trevistados citaram ainda Gil-
son, com 0,22%.

Afirmaram que não vota-
rá em nenhum dos candida-
tos ou ainda, branco ou nulo, 
9,33%. Outros 4,67% se disse-
ram indecisos ou não soube-
ram responder em quem vota-
rá para a Prefeitura de Carnaú-
ba dos Dantas.

Exatus/Carnaúba dos Dantas: 
César é o mais rejeitado, com 
46%; Kleyton tem 23,56%

O Instituto Exatus pergun-
tou aos entrevistados qual can-
didato eles jamais votariam pa-
ra a Prefeitura de Carnaúba dos 
Dantas. César Pantaleão lidera 
no quesito rejeição, com 46%, 
seguida por Kleyton Dantas, 
com 23,56% das citações.

Dos entrevistados, 20% dis-
seram não rejeitar nenhum dos 
nomes apresentados, poden-
do votar em qualquer um de-
les. Rejeitam todos os candida-
tos, 7,78% dos entrevistados e 
outros 2,67% não souberam ou 
não quiseram responder.

Carnaúba dos Dantas: Gestão de Gilson Dantas é aprovada por 
68,44% e Lula, por 55,56%; Fátima é desaprovada por 69,33%

A pesquisa Exatus/AGORA 
RN mediu também as avaliações 
das gestões federal, estadual e 
municipal junto ao eleitorado de 

Carnaúba dos Dantas. O governo 
do presidente Lula (PT) é aprova-
do por 55,56% e desaprovado por 
43,78%. E 0,67% não soube ou 

não respondeu.
A gestão da governadora Fá-

tima Bezerra (PT) é desaprova-
da por 69,33% e aprovada por 

30,44% dos eleitores de Carnaú-
ba. Já 0,22% não soube ou não 
respondeu.

O governo municipal do pre-

feito Gilson Dantas (MDB) é 
aprovada por 68,44% e desapro-
vada por 30,89%. Já 0,67% não 
soube ou não respondeu.
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Caso aconteceu em Coari, no interior do Amazonas, durante evento de campanha

Autoridades da Segurança e do TRE-RN reunidos na sede do Ciosp para discutir esquema de segurança das eleições

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

Candidato a prefeito no Amazonas é 
detido pela PF após ‘chuva de dinheiro’

Morre Rafael Godeiro,
ex-desembargador do 
Tribunal de Justiça do RN

Compra de votos Luto

A Polícia Federal prendeu 
nesta quarta-feira 2 um 
candidato a prefeito na ci-

dade de Coari, no Amazonas, por 
jogar dinheiro a apoiadores du-
rante um evento de campanha. 
Segundo a corporação, o advoga-
do e candidato Dr. Raione Cabral 
(Mobiliza) foi encaminhado à de-
legacia para prestar depoimento e 
poderá responder por corrupção 
eleitoral e caixa dois.

A “chuva de dinheiro” foi regis-
trada em vídeos por pessoas que 
estavam no local. Nas imagens, é 
possível ver Cabral arremessan-
do cédulas de cima de um monu-
mento em uma praça a eleitores 
que acompanhavam seu comício. 
“O homem foi detido em flagran-
te no momento em que jogava 
dinheiro para população durante 
comício eleitoral”, afirmou a PF. O 
ato pode levar a uma pena de até 9 
anos de reclusão e multas.

Em nota, a Polícia Militar do 
Amazonas (PMAM) disse que 
o episódio causou um “tumul-
to” e que os policiais militares 
que atuam na cidade “foram 

Morreu nesta quarta-fei-
ra (2) o ex-desembar-
gador Rafael Godeiro, 

aos 81 anos. Segundo o Tribu-
nal de Justiça do Rio Grande do 
Norte (TJRN), a causa da morte 
foi um choque cardiogênico.

Na reunião plenária desta 
quarta-feira 2, o desembarga-
dor Cládio Santos propôs um 
minuto de silêncio em home-
nagem ao ex-colega, que foi 
acatado pelo presidente da ses-
são e demais magistrados.

“Eu gostaria de propor à 
corte um minuto de silêncio 
em homenagem à morte do 
desembargador Rafael Godei-
ro, agora de manhã, antes que 
a gente continue os trabalhos. 
Recebo a notícia muito pesaro-
so e acho que seria uma home-
nagem justa a gente interrom-
per os trabalhos por um minu-
to para uma reflexão a respeito 
do desaparecimento do nosso 
queridíssimo colega”, defendeu.

Presidindo a sessão, o de-
sembargador Glauber Rego 
também apresentou a propos-
ta de publicação de um voto 
de pesar à família de Godeiro, o 
que foi aprovado pelo pleno.

Em nota publicada no si-
te da instituição, o Tribunal de 
Justiça lamentou o falecimento 
do ex-presidente da Corte. O se-
pultamento estava previsto pa-
ra a noite desta quarta-feira 2, 
em Natal.

CONDENAÇÃO. Em 2013, o 
Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) decidiu, por unanimi-
dade, aposentar compulso-
riamente Rafael Godeiro e ou-
tro desembargador do TJRN, 
Osvaldo Soares, suspeitos de 
desviar R$ 18 millhões em 
precatórios.

Com isso, ele perdeu o foro 
privilegiado e acabou condena-
do a 7 anos e meio de reclusão 
em 2018, por peculato. 

RN vai investir R$ 10 milhões em 
segurança para eleições municipais
Com mais de 12 mil 
agentes mobilizados, 
operação eleitoral 
conta com forças de 
segurança do Estado 
e apoio da Polícia 
Militar em 1.523 
locais de votação

O secretário estadual de Se-
gurança Pública, coronel 
Francisco Araújo, apre-

sentou o planejamento estraté-
gico da segurança pública para 
a Operação Eleições 2024, em 
reunião com a presidente do Tri-
bunal Regional Eleitoral do Rio 
Grande do Norte (TRE-RN), de-
sembargadora Lourdes Azevedo. 
A governadora Fátima Bezerra 
(PT), que cumpre agenda oficial 
no interior, anunciou que o Esta-
do investirá quase R$ 10 milhões 
para o pagamento de diárias 
operacionais dos agentes de se-

gurança pública que atuarão no 
fim de semana de eleição.

“Tenho certeza de que todos 
os homens e mulheres que com-
põem as forças de segurança pú-
blica do Estado estarão empe-
nhados em garantir a maior tran-
quilidade possível no pleito de 
domingo. Temos todas as condi-
ções de garantirmos segurança e 
paz pública neste momento im-
portante para a nossa democra-
cia”, afirmou Fátima.

A Sesed disponibilizou mais 
de 12 mil agentes que compõem 
as forças de segurança pública 
do Estado. Além de todos os efe-
tivos da Polícia Militar, Polícia 
Civil, Corpo de Bombeiros Mi-
litar e Instituto Técnico-Cientí-
fico de Perícia, também partici-
parão do esquema de segurança 
pública os policiais penais, ser-
vidores estaduais que são liga-
dos à Secretaria da Administra-
ção Penitenciária.

A Polícia Militar será respon-
sável por mobilizar 8,2 mil agen-
tes em 1.523 locais de votação de 
4 a 6 de outubro. O comandan-
te-geral da PM, Coronel Alarico 

Azevedo, explicou que a sala de 
comando e controle funcionará 
na sala do Centro Integrado de 
Operações de Segurança Pública 
(CIOSP), dentro do Centro Ad-
ministrativo do Estado, em Na-
tal, onde terá acompanhamen-

to de todos os policiais em cada 
local de votação dos 167 municí-
pios potiguares.

Segundo a procuradora re-
gional eleitoral Clarisier Morais, 
“esse primeiro contato com as 
forças de segurança estaduais é 

de suma importância pois per-
mite que a Justiça Eleitoral pos-
sa chegar a todo e qualquer re-
canto do estado e garantir uma 
eleição tranquila e pacífica já 
que nós estamos falando de 
uma eleição municipal”. 

acionados pela juíza eleitoral 
do município”. “A magistrada 
solicitou à equipe policial que 
estava no local que registrasse, 
por meio de filmagens, o de-
senrolar dos acontecimentos 
para que fosse gerado emba-
samento para atuação da Po-
lícia Federal, responsável pela 
condução da ocorrência, por se 
tratar de prática de crime elei-
toral”, destacou em nota.

“O Diretório Estadual Amazo-
nas do Partido Mobiliza não re-
conhece a candidatura do senhor 
Raione Cabral Queiroz, tanto é 
que a destituição do mesmo co-
mo presidente municipal foi por 
unanimidade reconhecida pelo 
Tribunal Regional do Amazonas 
(TRE-AM)”, diz nota do diretório 
estadual do Mobiliza.

O candidato não se manifestou 
até o encerramento da edição. 
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Candidato do MDB a prefeito de Carnaúba dos Dantas, Kleyton Dantas (de óculos) lidera a corrida eleitoral na cidade

REPRODUÇÃO

Alessandra Bernardo
Repórter 

Carnaúba dos Dantas: Kleyton lidera com 
58%; César tem 29,11%, mostra Exatus
A três dias das 
eleições, Kleyton tem 
o dobro de intenções 
de voto em relação 
ao adversário; 
pesquisa aponta 
rejeição de 46% 
de César

A três dias para as eleições 
municipais, o candidato a 
prefeito de Carnaúba dos 

Dantas Kleyton Dantas (MDB) 
lidera a disputa pela Prefeitura 
Municipal com 58% das inten-
ções de votos, de acordo com a 
pesquisa Exatus/Portal de Notí-
cias AGORA RN, divulgada nes-

ta quinta-feira 3.
O percentual é quase o do-

bro das citações obtidas pelo se-
gundo colocado, César Pantaleão 
(Republicanos), no cenário esti-
mulado (quando os nomes dos 
candidatos são apresentados). O 
empresário foi citado por 29,11% 
dos eleitores entrevistados para o 
levantamento.

Não votará em nenhum dos 
candidatos ou ainda branco ou 
nulo, 10%. Outros 2,89% se disse-
ram indecisos sobre quem votará 
no próximo dia 6 ou não soube-
ram responderam à pesquisa.

A pesquisa Exatus, registra-
da no Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) sob o número RN-
04951/2024 e feita nos dias 29 e 
30 de setembro, ouviu 450 elei-
tores em todo o município, se-
gundo a zona eleitoral, bair-
ro, sexo, faixa etária e escola-
ridade. A margem de erro é de 
4,45% para mais ou menos, 
com 95% de confiança.

Exatus/Carnaúba dos Dantas: Kleyton tem 
56,89% e César, 28,44% na espontânea

No cenário espontâneo 
(quando o eleitor diz o nome do 
candidato), Kleyton lidera com 
56,89% das citações, sendo segui-
do por César, com 28,44%.

O atual prefeito Gilson Dan-
tas (MDB), que encerrará seu 
segundo mandato em 31 de de-
zembro próximo, foi citado por 
0,44% dos entrevistados. Os en-

trevistados citaram ainda Gil-
son, com 0,22%.

Afirmaram que não vota-
rá em nenhum dos candida-
tos ou ainda, branco ou nulo, 
9,33%. Outros 4,67% se disse-
ram indecisos ou não soube-
ram responder em quem vota-
rá para a Prefeitura de Carnaú-
ba dos Dantas.

Exatus/Carnaúba dos Dantas: 
César é o mais rejeitado, com 
46%; Kleyton tem 23,56%

O Instituto Exatus pergun-
tou aos entrevistados qual can-
didato eles jamais votariam pa-
ra a Prefeitura de Carnaúba dos 
Dantas. César Pantaleão lidera 
no quesito rejeição, com 46%, 
seguida por Kleyton Dantas, 
com 23,56% das citações.

Dos entrevistados, 20% dis-
seram não rejeitar nenhum dos 
nomes apresentados, poden-
do votar em qualquer um de-
les. Rejeitam todos os candida-
tos, 7,78% dos entrevistados e 
outros 2,67% não souberam ou 
não quiseram responder.

Carnaúba dos Dantas: Gestão de Gilson Dantas é aprovada por 
68,44% e Lula, por 55,56%; Fátima é desaprovada por 69,33%

A pesquisa Exatus/AGORA 
RN mediu também as avaliações 
das gestões federal, estadual e 
municipal junto ao eleitorado de 

Carnaúba dos Dantas. O governo 
do presidente Lula (PT) é aprova-
do por 55,56% e desaprovado por 
43,78%. E 0,67% não soube ou 

não respondeu.
A gestão da governadora Fá-

tima Bezerra (PT) é desaprova-
da por 69,33% e aprovada por 

30,44% dos eleitores de Carnaú-
ba. Já 0,22% não soube ou não 
respondeu.

O governo municipal do pre-

feito Gilson Dantas (MDB) é 
aprovada por 68,44% e desapro-
vada por 30,89%. Já 0,67% não 
soube ou não respondeu.
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Caso aconteceu em Coari, no interior do Amazonas, durante evento de campanha

Autoridades da Segurança e do TRE-RN reunidos na sede do Ciosp para discutir esquema de segurança das eleições

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

Candidato a prefeito no Amazonas é 
detido pela PF após ‘chuva de dinheiro’

Morre Rafael Godeiro,
ex-desembargador do 
Tribunal de Justiça do RN

Compra de votos Luto

A Polícia Federal prendeu 
nesta quarta-feira 2 um 
candidato a prefeito na ci-

dade de Coari, no Amazonas, por 
jogar dinheiro a apoiadores du-
rante um evento de campanha. 
Segundo a corporação, o advoga-
do e candidato Dr. Raione Cabral 
(Mobiliza) foi encaminhado à de-
legacia para prestar depoimento e 
poderá responder por corrupção 
eleitoral e caixa dois.

A “chuva de dinheiro” foi regis-
trada em vídeos por pessoas que 
estavam no local. Nas imagens, é 
possível ver Cabral arremessan-
do cédulas de cima de um monu-
mento em uma praça a eleitores 
que acompanhavam seu comício. 
“O homem foi detido em flagran-
te no momento em que jogava 
dinheiro para população durante 
comício eleitoral”, afirmou a PF. O 
ato pode levar a uma pena de até 9 
anos de reclusão e multas.

Em nota, a Polícia Militar do 
Amazonas (PMAM) disse que 
o episódio causou um “tumul-
to” e que os policiais militares 
que atuam na cidade “foram 

Morreu nesta quarta-fei-
ra (2) o ex-desembar-
gador Rafael Godeiro, 

aos 81 anos. Segundo o Tribu-
nal de Justiça do Rio Grande do 
Norte (TJRN), a causa da morte 
foi um choque cardiogênico.

Na reunião plenária desta 
quarta-feira 2, o desembarga-
dor Cládio Santos propôs um 
minuto de silêncio em home-
nagem ao ex-colega, que foi 
acatado pelo presidente da ses-
são e demais magistrados.

“Eu gostaria de propor à 
corte um minuto de silêncio 
em homenagem à morte do 
desembargador Rafael Godei-
ro, agora de manhã, antes que 
a gente continue os trabalhos. 
Recebo a notícia muito pesaro-
so e acho que seria uma home-
nagem justa a gente interrom-
per os trabalhos por um minu-
to para uma reflexão a respeito 
do desaparecimento do nosso 
queridíssimo colega”, defendeu.

Presidindo a sessão, o de-
sembargador Glauber Rego 
também apresentou a propos-
ta de publicação de um voto 
de pesar à família de Godeiro, o 
que foi aprovado pelo pleno.

Em nota publicada no si-
te da instituição, o Tribunal de 
Justiça lamentou o falecimento 
do ex-presidente da Corte. O se-
pultamento estava previsto pa-
ra a noite desta quarta-feira 2, 
em Natal.

CONDENAÇÃO. Em 2013, o 
Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) decidiu, por unanimi-
dade, aposentar compulso-
riamente Rafael Godeiro e ou-
tro desembargador do TJRN, 
Osvaldo Soares, suspeitos de 
desviar R$ 18 millhões em 
precatórios.

Com isso, ele perdeu o foro 
privilegiado e acabou condena-
do a 7 anos e meio de reclusão 
em 2018, por peculato. 

RN vai investir R$ 10 milhões em 
segurança para eleições municipais
Com mais de 12 mil 
agentes mobilizados, 
operação eleitoral 
conta com forças de 
segurança do Estado 
e apoio da Polícia 
Militar em 1.523 
locais de votação

O secretário estadual de Se-
gurança Pública, coronel 
Francisco Araújo, apre-

sentou o planejamento estraté-
gico da segurança pública para 
a Operação Eleições 2024, em 
reunião com a presidente do Tri-
bunal Regional Eleitoral do Rio 
Grande do Norte (TRE-RN), de-
sembargadora Lourdes Azevedo. 
A governadora Fátima Bezerra 
(PT), que cumpre agenda oficial 
no interior, anunciou que o Esta-
do investirá quase R$ 10 milhões 
para o pagamento de diárias 
operacionais dos agentes de se-

gurança pública que atuarão no 
fim de semana de eleição.

“Tenho certeza de que todos 
os homens e mulheres que com-
põem as forças de segurança pú-
blica do Estado estarão empe-
nhados em garantir a maior tran-
quilidade possível no pleito de 
domingo. Temos todas as condi-
ções de garantirmos segurança e 
paz pública neste momento im-
portante para a nossa democra-
cia”, afirmou Fátima.

A Sesed disponibilizou mais 
de 12 mil agentes que compõem 
as forças de segurança pública 
do Estado. Além de todos os efe-
tivos da Polícia Militar, Polícia 
Civil, Corpo de Bombeiros Mi-
litar e Instituto Técnico-Cientí-
fico de Perícia, também partici-
parão do esquema de segurança 
pública os policiais penais, ser-
vidores estaduais que são liga-
dos à Secretaria da Administra-
ção Penitenciária.

A Polícia Militar será respon-
sável por mobilizar 8,2 mil agen-
tes em 1.523 locais de votação de 
4 a 6 de outubro. O comandan-
te-geral da PM, Coronel Alarico 

Azevedo, explicou que a sala de 
comando e controle funcionará 
na sala do Centro Integrado de 
Operações de Segurança Pública 
(CIOSP), dentro do Centro Ad-
ministrativo do Estado, em Na-
tal, onde terá acompanhamen-

to de todos os policiais em cada 
local de votação dos 167 municí-
pios potiguares.

Segundo a procuradora re-
gional eleitoral Clarisier Morais, 
“esse primeiro contato com as 
forças de segurança estaduais é 

de suma importância pois per-
mite que a Justiça Eleitoral pos-
sa chegar a todo e qualquer re-
canto do estado e garantir uma 
eleição tranquila e pacífica já 
que nós estamos falando de 
uma eleição municipal”. 

acionados pela juíza eleitoral 
do município”. “A magistrada 
solicitou à equipe policial que 
estava no local que registrasse, 
por meio de filmagens, o de-
senrolar dos acontecimentos 
para que fosse gerado emba-
samento para atuação da Po-
lícia Federal, responsável pela 
condução da ocorrência, por se 
tratar de prática de crime elei-
toral”, destacou em nota.

“O Diretório Estadual Amazo-
nas do Partido Mobiliza não re-
conhece a candidatura do senhor 
Raione Cabral Queiroz, tanto é 
que a destituição do mesmo co-
mo presidente municipal foi por 
unanimidade reconhecida pelo 
Tribunal Regional do Amazonas 
(TRE-AM)”, diz nota do diretório 
estadual do Mobiliza.

O candidato não se manifestou 
até o encerramento da edição. 



• Quinta-feira, 3 de outubro de 2024 - pauta@agorarn.com.br8 Atualidades

REPRODUÇÃO

YOUTUBE / REPRODUÇÃO

Candidata Natália Bonavides, do PT

Candidato do PSD à Prefeitura do Natal, Carlos Eduardo (PSD) partiu para o ataque contra Paulinho Freire (União)

A candidata a prefeita 
de Natal Natália Bona-
vides (PT) usou o ho-

rário eleitoral gratuito des-
ta quarta-feira 2 para ques-
tionar a verdadeira intenção 
de seus concorrentes, Car-
los Eduardo (PSD) e Pauli-
nho Freire (União Brasil), 
em promover mudanças na 
cidade. Durante a propagan-
da, Natália criticou a falta de 
progresso na Zona Oeste da 
capital potiguar, além das 10 
creches que não tiveram as 
obras concluídas.

“Enquanto aqui no bair-
ro deles a cidade parece ter 
algumas melhorias, na Zo-
na Oeste a realidade é outra”, 
afirmou. Natália destacou seu 
compromisso em retomar as 
linhas de transporte público, 
garantir ônibus nos fins de se-
mana e eliminar os sorteios 
de vagas nas creches.

Eleições 2024

Natália Bonavides critica 
candidatos por descaso 
com a Zona Oeste de Natal

Em um vídeo divulgado nas 
redes sociais, a propagan-
da do candidato a prefeito 

de Natal Carlos Eduardo (PSD) 
denunciou a postura do depu-
tado e também candidato Pau-
linho Freire (União Brasil) em 
relação à defesa dos direitos das 
mulheres. Segundo Carlos, Pau-
linho se diz defensor da igual-
dade de gênero, mas ignora leis 
fundamentais, como a que es-
tabelece a igualdade salarial, 
obrigando que homens e mu-
lheres recebam o mesmo salá-
rio para a mesma função.

A propaganda destacou 
que, apesar de suas declarações, 
o deputado faltou sem justifica-
tiva à sessão que votou a pro-
posta de igualdade salarial. “Se 
um pagamento mais justo pa-
ra as mulheres não tem impor-
tância para Paulinho Freire, au-
mentar o salário dele, sim”.

Além disso, o vídeo apon-
tou que, durante seu tempo co-
mo presidente da Câmara dos 
Vereadores, Paulinho Freire au-
mentou seu próprio salário em 
60%. “Nós não somos ingênu-
os e não vamos cair no discur-
so de campanha de quem prio-
riza o próprio bolso em detri-
mento da justiça social”.

Campanha de 
Carlos afirma que 
Paulinho ignora leis 
fundamentais sobre 
igualdade salarial

Propaganda de Carlos critica 
Paulinho por elevar salário 
em 60% enquanto vereador

Além disso, a candidata 
prometeu implementar obras 
de drenagem para combater 
alagamentos, facilitar a mar-
cação de consultas de saúde 
e trazer recursos do governo 
federal para dignificar a vida 
dos natalenses. 
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Roberto Serquiz: Secretaria de Infraestrutura, DER e demais órgãos podem dialogar sobre defi nições acerca das PPPs

Superintendente de Combustíveis do Grupo FAN, Otávio Augusto Ferreira, destacou que grupo gera 2,5 mil empregos

SAULO SANTIAGO

SAULO SANTIAGO

FIERN propõe diálogo com governo sobre 
possíveis PPPs para malha viária do RN
Federação quer recuperações por intermédio de PPPs em trechos necessários para melhorar atividades industriais

A FIERN vai tratar das possi-
bilidades de ampliação da 
malha viária no Rio Grande 

do Norte e de possíveis recupe-
rações de estradas por intermé-
dio de Parcerias Público Privadas 
(PPPs), em trechos que sejam ne-
cessários para melhorar a infraes-
trutura das atividades industriais. 

O presidente da Federação 
das Indústrias, Roberto Serquiz, 
e o secretário de Infraestrutura 
do Estado, Gustavo Rosado, defi-
nirão os rumos destas PPPs. A in-
terlocução sobre as parcerias en-
tre os setores públicos e privados 
com esse objetivo ficou acertada 
durante a reunião da Diretoria da 
FIERN, realizada na sexta-feira 
27, em Mossoró.

“Acatamos a boa provoca-
ção do secretário para um diálo-
go que visa segmentar a defini-
ção de Parcerias Público Privadas 
com relação a projetos para ro-
dovias. Claro que precisa de estu-
dos mais detalhados por setor; a 
exemplo da mineração no Seridó; 
da atividade do sal, na região Sa-
lineira; do setor Petrolífero; e ou-
tros setores e regiões do Estado”, 
disse Roberto Serquiz.

O secretário de Infraestrutura 
participou da reunião da Direto-
ria da FIERN para apresentar um 
diagnóstico das características 
das rodovias e o planejamento do 
Governo estadual para recuperar 
e ampliar a malha viária. 

O presidente da FIERN afir-
mou, após a exposição de Gusta-
vo Rosado, que o Observatório da 
Indústria Mais RN, a Secretaria 
de Infraestrutura, o Departamen-
to de Estradas e Rodagens (DER) 
e demais órgãos do Governo esta-
dual poderão dialogar para avan-
çar nas definições sobre as PPPs 
na área de rodovias. 

“Vamos dialogar, porque te-
mos na pauta com o governo a 
necessidade de melhoria da nos-
sa infraestrutura para impulsio-
nar o desenvolvimento do Rio 
Grande do Norte, assinalou Ro-
berto Serquiz. Além disso, ele 
destacou que os estudos técnicos 
e as informações que os próprios 
segmentos irão fornecer vão con-
tribuir para indicar os projetos de 
possíveis parcerias público priva-
da para rodovias.

“Isso é fundamental para a 
industrialização do Estado. Tra-

A reunião de diretoria teve a 
participação do vice-presidente 
da FIERN, Vilmar Pereira; do vice-
-presidente da CNI, Amaro Sales, 
dos demais diretores Executivos 
da FIERN, de presidentes de sin-
dicatos filiados à FIERN, gestores 
e secretários de Estado.

ta-se de resolver um problema 
logístico e equacionar um pro-
blema que tem implicações pa-
ra o custo RN”, observou Ser-
quiz. “Então, essa saudável pro-
vocação do secretário [sobre a 
necessidade de PPPs para algu-
mas expansões rodoviárias] traz 
a oportunidade de discutirmos 
o assunto”, disse. 

Ele lembrou que o Estado tem 

uma lei de Parcerias Público Pri-
vadas e agora poderá ser deta-
lhado quais trechos e as maiores 
necessidades, além do potencial 
para atrair empreendedores ou 
parceiros.

Durante a explanação na reu-
nião da diretoria da FIERN, o se-
cretário disse que há ações com 
programas de conservação, de re-
cuperação, expansão do sistema 

rodoviário e carteira de projetos 
executivos. Atualmente, está em 
execução um programa de recu-
peração, a partir de um financia-
mento obtido após o governo as-
sinar o Plano de Recuperação Fis-
cal. O Estado busca acesso a um 
crédito junto ao Banco Mundial 
e novas emendas parlamentares 
ao Orçamento da União para in-
cluir novos trechos.

Indústria 
destaca 
confiança 
no RN

Durante a reunião da di-
retoria da FIERN, o superin-
tendente de Combustíveis 
do Grupo FAN, Otávio Au-
gusto Ferreira, fez uma apre-
sentação sobre as empresas. 
Ele destacou que o grupo 
atualmente – que inclui a 
Usibras, maior processado-
ra de castanha do mundo – 
gera 2.500 empregos diretos 
e 750 indiretos. 

O grupo começou com 
empreendimentos em Mos-
soró, com a iniciativa do 
fundador, Francisco Assis, e 
continua com a unidade in-
dustrial no município, ho-
je modernizada, transferida 
para uma área no Distrito In-
dustrial, com possibilidade 
de nova expansão. “Acredita-
mos no Rio Grande do Nor-
te”, destacou o empresário.

 O presidente da FIERN 
destacou que a Usibras é uma 
indústria que demonstra pen-
sar no ‘hoje e no amanhã”. 
“Trata-se de um empreendi-
mento moderno e planejado 
para expansão”. Por isso, des-
tacou Roberto Serquiz. A em-
presa tem sua unidade de be-
neficiamento de castanha no 
Parque Industrial de Mossoró. 

A Usibras é uma empre-
sa com presença global, com 
fábricas – além de Mossoró, 
no Ceará, nos Estados Uni-
dos e África. Atualmente é a 
maior processadora de cas-
tanha do mundo.
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Candidata Natália Bonavides, do PT

Candidato do PSD à Prefeitura do Natal, Carlos Eduardo (PSD) partiu para o ataque contra Paulinho Freire (União)

A candidata a prefeita 
de Natal Natália Bona-
vides (PT) usou o ho-

rário eleitoral gratuito des-
ta quarta-feira 2 para ques-
tionar a verdadeira intenção 
de seus concorrentes, Car-
los Eduardo (PSD) e Pauli-
nho Freire (União Brasil), 
em promover mudanças na 
cidade. Durante a propagan-
da, Natália criticou a falta de 
progresso na Zona Oeste da 
capital potiguar, além das 10 
creches que não tiveram as 
obras concluídas.

“Enquanto aqui no bair-
ro deles a cidade parece ter 
algumas melhorias, na Zo-
na Oeste a realidade é outra”, 
afirmou. Natália destacou seu 
compromisso em retomar as 
linhas de transporte público, 
garantir ônibus nos fins de se-
mana e eliminar os sorteios 
de vagas nas creches.

Eleições 2024

Natália Bonavides critica 
candidatos por descaso 
com a Zona Oeste de Natal

Em um vídeo divulgado nas 
redes sociais, a propagan-
da do candidato a prefeito 

de Natal Carlos Eduardo (PSD) 
denunciou a postura do depu-
tado e também candidato Pau-
linho Freire (União Brasil) em 
relação à defesa dos direitos das 
mulheres. Segundo Carlos, Pau-
linho se diz defensor da igual-
dade de gênero, mas ignora leis 
fundamentais, como a que es-
tabelece a igualdade salarial, 
obrigando que homens e mu-
lheres recebam o mesmo salá-
rio para a mesma função.

A propaganda destacou 
que, apesar de suas declarações, 
o deputado faltou sem justifica-
tiva à sessão que votou a pro-
posta de igualdade salarial. “Se 
um pagamento mais justo pa-
ra as mulheres não tem impor-
tância para Paulinho Freire, au-
mentar o salário dele, sim”.

Além disso, o vídeo apon-
tou que, durante seu tempo co-
mo presidente da Câmara dos 
Vereadores, Paulinho Freire au-
mentou seu próprio salário em 
60%. “Nós não somos ingênu-
os e não vamos cair no discur-
so de campanha de quem prio-
riza o próprio bolso em detri-
mento da justiça social”.

Campanha de 
Carlos afirma que 
Paulinho ignora leis 
fundamentais sobre 
igualdade salarial

Propaganda de Carlos critica 
Paulinho por elevar salário 
em 60% enquanto vereador

Além disso, a candidata 
prometeu implementar obras 
de drenagem para combater 
alagamentos, facilitar a mar-
cação de consultas de saúde 
e trazer recursos do governo 
federal para dignificar a vida 
dos natalenses. 
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Roberto Serquiz: Secretaria de Infraestrutura, DER e demais órgãos podem dialogar sobre defi nições acerca das PPPs

Superintendente de Combustíveis do Grupo FAN, Otávio Augusto Ferreira, destacou que grupo gera 2,5 mil empregos

SAULO SANTIAGO

SAULO SANTIAGO

FIERN propõe diálogo com governo sobre 
possíveis PPPs para malha viária do RN
Federação quer recuperações por intermédio de PPPs em trechos necessários para melhorar atividades industriais

A FIERN vai tratar das possi-
bilidades de ampliação da 
malha viária no Rio Grande 

do Norte e de possíveis recupe-
rações de estradas por intermé-
dio de Parcerias Público Privadas 
(PPPs), em trechos que sejam ne-
cessários para melhorar a infraes-
trutura das atividades industriais. 

O presidente da Federação 
das Indústrias, Roberto Serquiz, 
e o secretário de Infraestrutura 
do Estado, Gustavo Rosado, defi-
nirão os rumos destas PPPs. A in-
terlocução sobre as parcerias en-
tre os setores públicos e privados 
com esse objetivo ficou acertada 
durante a reunião da Diretoria da 
FIERN, realizada na sexta-feira 
27, em Mossoró.

“Acatamos a boa provoca-
ção do secretário para um diálo-
go que visa segmentar a defini-
ção de Parcerias Público Privadas 
com relação a projetos para ro-
dovias. Claro que precisa de estu-
dos mais detalhados por setor; a 
exemplo da mineração no Seridó; 
da atividade do sal, na região Sa-
lineira; do setor Petrolífero; e ou-
tros setores e regiões do Estado”, 
disse Roberto Serquiz.

O secretário de Infraestrutura 
participou da reunião da Direto-
ria da FIERN para apresentar um 
diagnóstico das características 
das rodovias e o planejamento do 
Governo estadual para recuperar 
e ampliar a malha viária. 

O presidente da FIERN afir-
mou, após a exposição de Gusta-
vo Rosado, que o Observatório da 
Indústria Mais RN, a Secretaria 
de Infraestrutura, o Departamen-
to de Estradas e Rodagens (DER) 
e demais órgãos do Governo esta-
dual poderão dialogar para avan-
çar nas definições sobre as PPPs 
na área de rodovias. 

“Vamos dialogar, porque te-
mos na pauta com o governo a 
necessidade de melhoria da nos-
sa infraestrutura para impulsio-
nar o desenvolvimento do Rio 
Grande do Norte, assinalou Ro-
berto Serquiz. Além disso, ele 
destacou que os estudos técnicos 
e as informações que os próprios 
segmentos irão fornecer vão con-
tribuir para indicar os projetos de 
possíveis parcerias público priva-
da para rodovias.

“Isso é fundamental para a 
industrialização do Estado. Tra-

A reunião de diretoria teve a 
participação do vice-presidente 
da FIERN, Vilmar Pereira; do vice-
-presidente da CNI, Amaro Sales, 
dos demais diretores Executivos 
da FIERN, de presidentes de sin-
dicatos filiados à FIERN, gestores 
e secretários de Estado.

ta-se de resolver um problema 
logístico e equacionar um pro-
blema que tem implicações pa-
ra o custo RN”, observou Ser-
quiz. “Então, essa saudável pro-
vocação do secretário [sobre a 
necessidade de PPPs para algu-
mas expansões rodoviárias] traz 
a oportunidade de discutirmos 
o assunto”, disse. 

Ele lembrou que o Estado tem 

uma lei de Parcerias Público Pri-
vadas e agora poderá ser deta-
lhado quais trechos e as maiores 
necessidades, além do potencial 
para atrair empreendedores ou 
parceiros.

Durante a explanação na reu-
nião da diretoria da FIERN, o se-
cretário disse que há ações com 
programas de conservação, de re-
cuperação, expansão do sistema 

rodoviário e carteira de projetos 
executivos. Atualmente, está em 
execução um programa de recu-
peração, a partir de um financia-
mento obtido após o governo as-
sinar o Plano de Recuperação Fis-
cal. O Estado busca acesso a um 
crédito junto ao Banco Mundial 
e novas emendas parlamentares 
ao Orçamento da União para in-
cluir novos trechos.

Indústria 
destaca 
confiança 
no RN

Durante a reunião da di-
retoria da FIERN, o superin-
tendente de Combustíveis 
do Grupo FAN, Otávio Au-
gusto Ferreira, fez uma apre-
sentação sobre as empresas. 
Ele destacou que o grupo 
atualmente – que inclui a 
Usibras, maior processado-
ra de castanha do mundo – 
gera 2.500 empregos diretos 
e 750 indiretos. 

O grupo começou com 
empreendimentos em Mos-
soró, com a iniciativa do 
fundador, Francisco Assis, e 
continua com a unidade in-
dustrial no município, ho-
je modernizada, transferida 
para uma área no Distrito In-
dustrial, com possibilidade 
de nova expansão. “Acredita-
mos no Rio Grande do Nor-
te”, destacou o empresário.

 O presidente da FIERN 
destacou que a Usibras é uma 
indústria que demonstra pen-
sar no ‘hoje e no amanhã”. 
“Trata-se de um empreendi-
mento moderno e planejado 
para expansão”. Por isso, des-
tacou Roberto Serquiz. A em-
presa tem sua unidade de be-
neficiamento de castanha no 
Parque Industrial de Mossoró. 

A Usibras é uma empre-
sa com presença global, com 
fábricas – além de Mossoró, 
no Ceará, nos Estados Uni-
dos e África. Atualmente é a 
maior processadora de cas-
tanha do mundo.
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Recente reforma no hospital estadual de Parnamirim custou R$ 2 milhões, incluindo a construção de leitos de enfermaria

Ônibus vão circular com catraca livre no próximo domingo em Natal

Presidente Lula, primeira-dama Janja e comitiva desembarcam no Brasil

JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

RICARDO STUCKERT / PR

Hospital Regional Deoclécio Marques,
em Parnamirim, abre sete novos leitos
Com o incremento, Deoclécio Marques atingiu a marca de 150 leitos disponíveis, entre enfermaria e UTIs

O Hospital Regional Deo-
clécio Marques de Luce-
na, em Parnamirim, abriu 

mais sete leitos de enfermaria 
nesta quarta-feira 2. Os novos 
leitos se somam a outros três en-
tregues no mês passado, totali-
zando 10 novas acomodações 
para pacientes.

Segundo a Secretaria Estadual 
de Saúde (Sesap), a abertura dos 
leitos é mais um passo na expan-
são total da unidade, que foi ini-
ciada no ano passado, com a aber-
tura de 20 leitos para a assistência 
ortopédica, e seguiu-se ao longo 
de 2024, quando em julho passa-
do, por exemplo, foram abertos 
outros 16 leitos de enfermaria.

Com o incremento deste 
mês de outubro, o Deoclécio 
Marques atingiu a marca de 150 
leitos disponíveis para a popu-
lação, entre enfermarias e UTIs. 
Em agosto, o hospital comple-

tou 20 anos de funcionamento.
Atualmente, são cerca de 750 

profissionais de saúde efetivos 
atuando no hospital, que recen-
temente conseguiu ampliar sua 
capacidade de cirurgias ortopé-
dicas mensais de 100 para 480 
procedimentos, com o apoio de 
mais uma sala de cirurgia, além 
de incremento de equipamentos 
e contratação de pessoal.

De acordo com o Governo do 
Estado, a recente reforma no hos-
pital custou R$ 2 milhões, incluin-
do a construção de leitos de enfer-
maria, sala de cirurgia – totalizando 
quatro salas com funcionamento 
24 horas -, melhorias na UTI do 
trauma, tomografia, climatização 
das enfermarias e novo raio-X. Os 
recursos também foram aplicados 
para aumento da central de esteri-
lização, ampliação e ambiência da 
porta do pronto-socorro adulto e 
sala vermelha de urgência. 

Mobilidade Incidente no México

Natal institui transporte 
público gratuito para eleições

Pane em voo irrita Lula e resgata
debate sobre compra de novo avião

A Prefeitura do Natal insti-
tuiu nesta quarta-feira 2, 
por meio do Decreto nº 

13.207, a gratuidade do transpor-
te público coletivo urbano nos 
dias de votação das eleições mu-
nicipais de 2024. A medida abran-
ge as 24 horas do dia 6 de outubro 
e, se necessário, do segundo tur-
no em 27 de outubro. As informa-
ções foram publicadas por meio 
do Diário Oficial do Município.

Pelo decreto, ficam proibidas 
alterações nos horários e itinerá-
rios das concessionárias duran-
te os pleitos. O custo operacio-
nal será coberto pelo Orçamento 
Municipal, com normas comple-
mentares podendo ser emitidas 
pela Secretaria Municipal de Mo-

bilidade Urbana (STTU) de Natal. 
O decreto entra em vigor na data 
de sua publicação.

O 1º turno das eleições está 
marcado para o próximo domingo 
6, dia em que a população vai es-
colher seus candidatos a prefeito e 
vereador para os próximos quatro 
anos. No aplicativo da Justiça Elei-
toral, o e-Título, e o site do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) é possível 
verificar a zona e a seção eleitoral.

O local de votação já aparecerá 
atualizado. Portanto, se foi feita uma 
solicitação de transferência tempo-
rária da seção eleitoral dentro do 
mesmo município, a pesquisa in-
dicará o novo lugar a que o eleitor 
deverá comparecer, com endereço 
completo do local, zona e seção. 

A pane no avião oficial da 
Presidência da República 
não causou medo, mas 

uma grande irritação no presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT). Ele reclamou da conecti-
vidade instável da aeronave em 
um momento como aquele. De 
acordo com aliados, Lula consi-
dera o modelo comprado há 18 
anos antiquado e voltou a con-
siderar a sua substituição. Se-
gundo relatos, ao final do voo, 
o presidente ressaltou que era 
preciso pensar sobre a seguran-
ça das aeronaves.

Assustada com a falha 
técnica em uma turbina, fa-
to que obrigou o avião a dar 
voltas por cinco horas para 
queimar combustível, a pri-
meira-dama Janja da Silva 
chegou a defender que a de-
legação passasse mais uma 
noite na Cidade do México. 
Lula, porém, discordou. A 
decisão do presidente foi de 
que todos deveriam embar-
car ainda naquela noite na 
aeronave reserva que os es-
perava no aeroporto.

Tudo começou com um 
forte estrondo. Assustado, o 
presidente se levantou e foi 
pessoalmente à cabine de 
comando. Foi informado de 

que, provavelmente, teria havi-
do uma colisão com um pássa-
ro que comprometera uma das 
turbinas. O próprio Lula tratou 
de tranquilizar a comitiva pre-
sidencial. O comandante fez 
seu pronunciamento em segui-
da e assegurou que o pouso só 
seria feito em níveis seguros de 
abastecimento.

Inicialmente, a previsão era de 
ficar no ar por duas horas. Quan-
do o prazo estava quase acaban-
do, o piloto deu novo informe. 
Desta vez, disse que só pousa-
riam depois de quatro horas, para 
queimar o combustível e garantir 
o nível de segurança para descer.

Além de Lula e Janja, esta-
vam a bordo os ministros Mauro 

Vieira (Relações Exteriores) e Ci-
da Gonçalves (Mulheres); o dire-
tor-geral da Polícia Federal, An-
drei Rodrigues; o diretor de Po-
lítica Monetária do Banco Cen-
tral, Gabriel Galípolo, indicado 
para a presidência da autarquia; 
as senadoras Soraya Thronicke 
(União-MS) e Teresa Leitão (PT-
-PE); o fotógrafo oficial de Lula, 
Ricardo Stuckert; o secretário de 
imprensa, José Chrispiniano; o 
assessor especial Audo Faleiro, 
da equipe de Celso Amorim; e 
mais três auxiliares da Secretaria 
de Imprensa (Secom).

Após embarcar na segunda 
aeronave, Lula e comitiva chega-
ram a Brasília nesta quarta-feira 
por volta das 10h. 

REPRODUÇÃO
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ASBAI - RN
COMUNICA:
Ficam os sócios da ASBAI-RN convocados a participar da assembleia de votação no dia 
23.10.2024 na sede da A MEDICA - RN, em 1ª convocação às 20h00, e em 2ª convocação 
às 20h15.
Ordem do dia:
1- votação para escolha da diretoria ASBAI-RN biênio 2025-2026.

A DIRETORIA ASBAI-RN

PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

MINERADORA NOSSO SENHOR DO BONFIM LTDA, CNPJ: 10.937.556/0001-62, torna 
público está requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do 
Rio Grande do Norte – IDEMA a Renovação da Licença de Operação, para uma empresa 
que realiza Extração Mineral de Ouro, Tungstênio e Bismuto, com volume total a ser extraído 
de 1000m3/mês em uma área de 21,45 ha, localizado a Faz. Bonfim – BR 304, SN, Zona 
Rural, Lajes/RN. CEP: 59.535-000.

JOSÉ LINCOLN GAMBIER COSTA – Representante Legal

CONCESSÃO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

RIO GRANDE BRASIL INVESTIMENTO IMOBILIARIOS LTDA, CNPJ:  07.856.793/0001-94, torna público que 
recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – Idema a Licença 
Simplificada-LS, com prazo de validade até 26/08/2030, em favor do empreendimento denominado "Condomínio 
Lagoa Tropical, localizado em Estrada Barra de Tabatinga, Camurupim, Município de Nísia Floresta/RN.

SAMI GIRIES ELALI
DIRETOR

PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

SSB COMBUSTIVEIS EIRELI, CNPJ: 29.074.353/0001-18, torna público que está 
requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo – SEMUR a Renovação 
de Licença de Operação para a Revenda de Retalhamento de Combustível, localizado 
na   Rua Principal, S/N - Lote Simão - Centro – Extremoz/RN.

Saulo de Sousa Batista - Diretor

CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO

Teotônio Leite da Silva Junior, CPF: 052.136.314-44, torna público que recebeu do Instituto 
de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA
a LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO – LRO, com prazo de validade até 
01/10/2026 em favor do empreendimento que explora uma área de 19,54 hectares destinada 
ás atividades de agricultura irrigada, localizada na propriedade denominada Lote 94, zona 
rural do município de Touros/RN.

Teotônio Leite da Silva Junior 
Requerente

PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

W3 EMPREENDIMENTOS & SERVICOS LTDA, CNPJ 18.503.931/0001-78, torna público 
que está requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio 
Grande do Norte – IDEMA a Licença Simplificada para o Loteamento Mangabeira I, 
localizado no Sítio Mangabeira, SN, área 02 - CEP: 59281-125, Macaíba/RN. 

Gabriel Correia Wanderley 
Diretor

PREFEITURA MUNICIPAL DE TIBAU DO SUL/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA NA FORMA ELETRÔNICA Nº 006/2024

O Município de Tibau do Sul/RN, através da Prefeitura Municipal, torna público através da 
comissão de contratação e/ou Pregoeiro e Equipe de Apoio, devidamente nomeados por 
Portarias nº 041/2024 e n°43/2024, no uso de suas atribuições legais, torna público para o 
conhecimento dos interessados que fará realizar licitação na modalidade 
CONCORRÊNCIA, na forma ELETRÔNICA, DO TIPO MENOR PREÇO GLOBAL DO 
LOTE, referente à CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NOS SERVIÇOS 
DE ENGENHARIA PARA A EXECUÇÃO DE OBRA DE REFORÇO ESTRUTURAL DO 
MURO DE ARRIMO DA LADEIRA DO LARGO DE SÃO SEBASTIÃO, LOCALIZADA
NO DISTRITO DA PRAIA DE PIPA, NO MUNICÍPIO DE TIBAU DO SUL/RN, Conforme 
condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. devendo 
ser observadas as seguintes disposições: ABERTURA DAS PROPOSTAS: Dia 
22/10/2024, às 09h00min. LOCAL/SITE: www.portaldecompraspublicas.com.br. 
REFERÊNCIA DE TEMPO: Para todas as referências de tempo será observado o horário 
de Brasília (DF). O Edital estará disponível a partir do dia 08/10/2024 para consulta e 
retirada de cópia no sítio: www.portaldecompraspublicas.com.br.

Tibau do Sul/RN, 02 de outubro de 2024.
Ewerton Wellington da Costa Silva

Agente de Contratação

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
COORDENADORIA DE LICITAÇÃO, CONTRATOS E CONVÊNIOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2024

PROCESSO Nº 04101.022009/2023-30

O Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, através da Pregoeira habilitada, torna público 
que realizará licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo MENOR PREÇO POR 
GRUPO, objetivando o Registro de Preços para eventual aquisição de solução de 
videoconferência para atender as necessidades de audiências, reuniões, treinamentos, 
palestras, atendimentos, encontros virtuais e demais possibilidades que as 
ferramentas permitirem, incluindo garantia e repasse de conhecimento para a equipe 
técnica.As Propostas serão recebidas a partir de 04/10/2024 às 08 horas, até 17/10/2024, às 
13 horas. As propostas serão abertas no dia 17/10/2024, às 13 horas. Para todas as 
referências de tempo será observado o horário de Brasília/DF. O Edital e seus anexos poderão 
ser adquiridos no site oficial do TJ/RN, no endereço eletrônico www.tjrn.jus.br, opção 
“licitações”, no link correspondente a este Pregão, e no site www.gov.br (comprasnet), onde 
ocorrerá o certame. Quaisquer outras informações poderão ser obtidas através dos telefones 
(84) 3673-8320 ou (84) 3673-8322 de segunda a quinta-feira das 8h às 17h e nas sextas-feiras 
das 8h às 14h, via Internet, pelo endereço eletrônico pregao@tjrn.jus.br.

Natal/RN, 02 de outubro de 2024.
Erilange Cristiane Araujo de Medeiros

Agente de Contratação/Pregoeira

SECRETARIA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS 
HÍDRICOS – SEMARH

COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE 
– CAERN

CNPJ 08.334.385/0001-35

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam os Senhores Acionistas desta Companhia, convocados para se 
reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se, em segunda 
convocação, no dia 09 de outubro de 2024, às 15 horas, na sua sede 
social, localizada a Av. Senador Salgado Filho, 1555 – Tirol, nesta Capital, a 
fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

a) Carta renúncia da Conselheira de Administração, Sra. Kézia Cristina da 
Silva Cirne, e eleição de substituto para compor o Conselho, de modo a 
completar o biênio 2024/2026.

Natal/RN, 02 de outubro de 2024.

Conselho de Administração

EDITAL DE CITAÇÃO
Procedimento Arbitral n° 645/2024 
Requerente: Montana Construções Ltda. 
Requeridos: Adenilson Gonçalves Pessoa de Oliveira e outros. 
O Presidente dessa Instituição de Mediação e Arbitragem, no uso de suas atribuições legais e de conformidade com os 
Artigos 259, I do código de processo civil e demais cominações a espécie, FAZ saber a(s) parte(s) promovida(s) acima 
citada(s) e aos possíveis interessados, que tramita por esse juízo arbitral, a ação acima citada, em procedimento 
instaurado por solicitação da(s) parte(s) requerente(s). IMÓVEL OBJETO DA AÇÃO DE USUCAPIÃO: Um terreno, 
localizado no Município de Parnamirim/RN, na Rua: Manoel Costa, n° S/N no Distrito de Boa Esperança, Zona Urbana, 
com uma área de 1.858,86 m2. O objetivo do presente edital é tornar público a ação acima, para que o(s) promovido(s) 
ou eventuais interessados, possam se defender no referido processo judicial, que tramita por essa jurisdição arbitral, 
caso pretenda(m) e possua(m) interesse e legitimidade para tal fim. Fica facultado o prazo de 15 dias, contados da data 
da publicação do presente edital, para que os eventuais interessados possam procurar essa instituição de mediação e 
arbitragem, para contestar ou se manifestar na referida ação. 
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CÂMARA DE MEDIAÇÃO E ARBITRAGEM DO RN 

Sede da FEBRACIS 
Av: Dão Silveira, n° 3860 Loja 03 Bairro Candelária Natal/RN – CEP 59.066.180 

Ponto de referência – Vizinho ao Banco do Brasil da BR 101 sentido Parnamirim RN

PEDIDO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO
J RAIMUNDO DE MEDEIROS-ME, CNPJ nº 17.116.845/0001-40, torna público que está 
requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande 
do Norte - IDEMA, a Licença de Regularização de Operação para Fabricação de Cal, localiza-
da no Sítio Gangorrinha, s/n, Zona Rural, Governador Dix-Sept Rosado/RN.

José Raimundo de Medeiros - Proprietário

PREFEITURA MUNICIPAL DE JARDIM DO SERIDÓ/RN

AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 021/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO MJS/RN N° 806.004/2024

Nos termos da Lei Federal nº 14.133, de 2021, demais legislação aplicável. A Prefeitura 
Municipal de Jardim do Seridó/RN, através do seu pregoeiro com anuência de sua equipe de 
apoio, torna público para conhecimento dos interessados o Pregão em sua forma Eletrônica 
nº 021/2024, cujo objeto é: AQUISIÇÃO DE PNEUS, CÂMARAS DE AR E ACESSÓRIOS 
SIMILARES PARASUPRIR AS NECESSIDADES DAS SECRETARIAS DESTE MUNICÍPIO.
O edital com seus anexos encontra-se a disposição dos interessados no site: 
w w w . p o r t a l d e c o m p r a s p u b l i c a s . c o m s i t e : 
https://www.jardimdoserido.rn.gov.br/paginas/licitacoes/336, E-mail: cplmjs2021@gmail.com 
e PNCP: www.pncp.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de Jardim do Seridó/RN, no 
horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. Asessão eletrônica será aberta às 08h01min
(horário de Brasília) do dia 17 de outubro de 2024. Esclarecimentos sobre o certame poderão 
ser solicitados pelo sitio eletrônico www.portaldecompraspublicas.com.

Jardim do Seridó/RN, 02 de outubro de 2024.
Jaelyson Max Pereira de Medeiros

Pregoeiro Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUNDIÁ/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 018/2024 - SRP

O MUNICÍPIO DE JUNDIÁ/RN - PREFEITURA MUNICIPAL, através de seu Pregoeiro no 
uso de suas atribuições legais, vem tornar público a abertura do Processo Licitatório nº 
2.501/2024 na modalidade PREGÃO, na forma ELETRÔNICA, do tipo “MENOR PREÇO 
POR ITEM”, objetivando o Registro de Preços para futura e eventual contratação de 
empresa para fornecimento de água mineral natural sem gás, acondicionada em 
embalagem retornável e descartáveis e vasilhame de 20 litros de plástico, para atender 
as necessidades dos órgãos da Prefeitura Municipal de Jundiá, conforme especificações 
constantes do Termo de Referência, Anexo I do Edital. A abertura das propostas está prevista 
para o dia 15 de outubro de 2024, às 10h01min. O Edital poderá ser adquirido na sede da 
Prefeitura Municipal de Jundiá/RN, situada na Rua da Matriz, nº 305, centro, Jundiá/RN, no 
horário das 08h00min às 14h00min (de segunda à sexta-feira), em dias úteis, bem como 
através do site da Prefeitura Municipal de Jundiá/RN (https://jundia.rn.gov.br/) e-mail: 
cpl@jundia.rn.gov.br e no site https://www.portaldecompraspublicas.com.br/.

Jundiá/RN, 02 de outubro de 2024
LUIZ EDUARDO FERNANDES

Pregoeiro da PMJ/RN

Apostas

Confl ito

Bancos defendem 
limite no Pix para 
pagamentos de 
bets em reunião 
com Haddad

Brasil vê ‘com 
preocupação’ 
ataque do Irã
a Israel, diz
Itamaraty

A Febraban (Federação 
Brasileira de Bancos) de-
fendeu em reunião com 

o ministro Fernando Haddad 
(Fazenda), nesta quarta-feira 
2, a suspensão temporária dos 
meios de transferências instan-
tâneas, como o Pix, para o paga-
mento de apostas online.

Como um caminho alter-
nativo, a entidade citou a pos-
sibilidade de impor limites 
para o uso dessa categoria de 
transações em bets.

“Isso já acontece hoje, por 
exemplo, no período noturno, 
das 20h até as 6h”, disse o pre-
sidente da Febraban, Issac Sid-
ney, em entrevista a jornalistas 
após a reunião.

Sidney já havia menciona-
do as propostas em entrevista 
à Folha de S. Paulo. Na ocasião, 
afirmou que o mínimo a fazer 
seria não mais permitir que os 
beneficiários de programas so-
ciais usem o Pix para apostas.

A criação de uma força-ta-
refa com representantes do go-
verno e do setor produtivo para 
avaliar os impactos socieconô-
micos das bets também foi de-
fendida na reunião, segundo o 
presidente da Febraban. 

O governo brasileiro mani-
festou nesta quarta-fei-
ra 2 preocupação com 

o lançamento de cerca de 200 
mísseis pelo Irã contra Isra-
el. Em nota oficial, o Itamaraty 
condenou a escalada do confli-
to e renovou o apelo para que as 
partes envolvidas exerçam “má-
xima contenção” para evitar um 
maior agravamento da crise no 
Oriente Médio.

O comunicado destacou a 
necessidade urgente de um am-
plo cessar-fogo na região e pediu 
que a comunidade internacio-
nal para que faça uso “de todos 
os instrumentos diplomáticos 
à disposição a fim de conter o 
aprofundamento do conflito”. 
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Recente reforma no hospital estadual de Parnamirim custou R$ 2 milhões, incluindo a construção de leitos de enfermaria

Ônibus vão circular com catraca livre no próximo domingo em Natal

Presidente Lula, primeira-dama Janja e comitiva desembarcam no Brasil

JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

RICARDO STUCKERT / PR

Hospital Regional Deoclécio Marques,
em Parnamirim, abre sete novos leitos
Com o incremento, Deoclécio Marques atingiu a marca de 150 leitos disponíveis, entre enfermaria e UTIs

O Hospital Regional Deo-
clécio Marques de Luce-
na, em Parnamirim, abriu 

mais sete leitos de enfermaria 
nesta quarta-feira 2. Os novos 
leitos se somam a outros três en-
tregues no mês passado, totali-
zando 10 novas acomodações 
para pacientes.

Segundo a Secretaria Estadual 
de Saúde (Sesap), a abertura dos 
leitos é mais um passo na expan-
são total da unidade, que foi ini-
ciada no ano passado, com a aber-
tura de 20 leitos para a assistência 
ortopédica, e seguiu-se ao longo 
de 2024, quando em julho passa-
do, por exemplo, foram abertos 
outros 16 leitos de enfermaria.

Com o incremento deste 
mês de outubro, o Deoclécio 
Marques atingiu a marca de 150 
leitos disponíveis para a popu-
lação, entre enfermarias e UTIs. 
Em agosto, o hospital comple-

tou 20 anos de funcionamento.
Atualmente, são cerca de 750 

profissionais de saúde efetivos 
atuando no hospital, que recen-
temente conseguiu ampliar sua 
capacidade de cirurgias ortopé-
dicas mensais de 100 para 480 
procedimentos, com o apoio de 
mais uma sala de cirurgia, além 
de incremento de equipamentos 
e contratação de pessoal.

De acordo com o Governo do 
Estado, a recente reforma no hos-
pital custou R$ 2 milhões, incluin-
do a construção de leitos de enfer-
maria, sala de cirurgia – totalizando 
quatro salas com funcionamento 
24 horas -, melhorias na UTI do 
trauma, tomografia, climatização 
das enfermarias e novo raio-X. Os 
recursos também foram aplicados 
para aumento da central de esteri-
lização, ampliação e ambiência da 
porta do pronto-socorro adulto e 
sala vermelha de urgência. 

Mobilidade Incidente no México

Natal institui transporte 
público gratuito para eleições

Pane em voo irrita Lula e resgata
debate sobre compra de novo avião

A Prefeitura do Natal insti-
tuiu nesta quarta-feira 2, 
por meio do Decreto nº 

13.207, a gratuidade do transpor-
te público coletivo urbano nos 
dias de votação das eleições mu-
nicipais de 2024. A medida abran-
ge as 24 horas do dia 6 de outubro 
e, se necessário, do segundo tur-
no em 27 de outubro. As informa-
ções foram publicadas por meio 
do Diário Oficial do Município.

Pelo decreto, ficam proibidas 
alterações nos horários e itinerá-
rios das concessionárias duran-
te os pleitos. O custo operacio-
nal será coberto pelo Orçamento 
Municipal, com normas comple-
mentares podendo ser emitidas 
pela Secretaria Municipal de Mo-

bilidade Urbana (STTU) de Natal. 
O decreto entra em vigor na data 
de sua publicação.

O 1º turno das eleições está 
marcado para o próximo domingo 
6, dia em que a população vai es-
colher seus candidatos a prefeito e 
vereador para os próximos quatro 
anos. No aplicativo da Justiça Elei-
toral, o e-Título, e o site do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) é possível 
verificar a zona e a seção eleitoral.

O local de votação já aparecerá 
atualizado. Portanto, se foi feita uma 
solicitação de transferência tempo-
rária da seção eleitoral dentro do 
mesmo município, a pesquisa in-
dicará o novo lugar a que o eleitor 
deverá comparecer, com endereço 
completo do local, zona e seção. 

A pane no avião oficial da 
Presidência da República 
não causou medo, mas 

uma grande irritação no presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT). Ele reclamou da conecti-
vidade instável da aeronave em 
um momento como aquele. De 
acordo com aliados, Lula consi-
dera o modelo comprado há 18 
anos antiquado e voltou a con-
siderar a sua substituição. Se-
gundo relatos, ao final do voo, 
o presidente ressaltou que era 
preciso pensar sobre a seguran-
ça das aeronaves.

Assustada com a falha 
técnica em uma turbina, fa-
to que obrigou o avião a dar 
voltas por cinco horas para 
queimar combustível, a pri-
meira-dama Janja da Silva 
chegou a defender que a de-
legação passasse mais uma 
noite na Cidade do México. 
Lula, porém, discordou. A 
decisão do presidente foi de 
que todos deveriam embar-
car ainda naquela noite na 
aeronave reserva que os es-
perava no aeroporto.

Tudo começou com um 
forte estrondo. Assustado, o 
presidente se levantou e foi 
pessoalmente à cabine de 
comando. Foi informado de 

que, provavelmente, teria havi-
do uma colisão com um pássa-
ro que comprometera uma das 
turbinas. O próprio Lula tratou 
de tranquilizar a comitiva pre-
sidencial. O comandante fez 
seu pronunciamento em segui-
da e assegurou que o pouso só 
seria feito em níveis seguros de 
abastecimento.

Inicialmente, a previsão era de 
ficar no ar por duas horas. Quan-
do o prazo estava quase acaban-
do, o piloto deu novo informe. 
Desta vez, disse que só pousa-
riam depois de quatro horas, para 
queimar o combustível e garantir 
o nível de segurança para descer.

Além de Lula e Janja, esta-
vam a bordo os ministros Mauro 

Vieira (Relações Exteriores) e Ci-
da Gonçalves (Mulheres); o dire-
tor-geral da Polícia Federal, An-
drei Rodrigues; o diretor de Po-
lítica Monetária do Banco Cen-
tral, Gabriel Galípolo, indicado 
para a presidência da autarquia; 
as senadoras Soraya Thronicke 
(União-MS) e Teresa Leitão (PT-
-PE); o fotógrafo oficial de Lula, 
Ricardo Stuckert; o secretário de 
imprensa, José Chrispiniano; o 
assessor especial Audo Faleiro, 
da equipe de Celso Amorim; e 
mais três auxiliares da Secretaria 
de Imprensa (Secom).

Após embarcar na segunda 
aeronave, Lula e comitiva chega-
ram a Brasília nesta quarta-feira 
por volta das 10h. 

REPRODUÇÃO
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ASBAI - RN
COMUNICA:
Ficam os sócios da ASBAI-RN convocados a participar da assembleia de votação no dia 
23.10.2024 na sede da A MEDICA - RN, em 1ª convocação às 20h00, e em 2ª convocação 
às 20h15.
Ordem do dia:
1- votação para escolha da diretoria ASBAI-RN biênio 2025-2026.

A DIRETORIA ASBAI-RN

PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

MINERADORA NOSSO SENHOR DO BONFIM LTDA, CNPJ: 10.937.556/0001-62, torna 
público está requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do 
Rio Grande do Norte – IDEMA a Renovação da Licença de Operação, para uma empresa 
que realiza Extração Mineral de Ouro, Tungstênio e Bismuto, com volume total a ser extraído 
de 1000m3/mês em uma área de 21,45 ha, localizado a Faz. Bonfim – BR 304, SN, Zona 
Rural, Lajes/RN. CEP: 59.535-000.

JOSÉ LINCOLN GAMBIER COSTA – Representante Legal

CONCESSÃO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

RIO GRANDE BRASIL INVESTIMENTO IMOBILIARIOS LTDA, CNPJ:  07.856.793/0001-94, torna público que 
recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – Idema a Licença 
Simplificada-LS, com prazo de validade até 26/08/2030, em favor do empreendimento denominado "Condomínio 
Lagoa Tropical, localizado em Estrada Barra de Tabatinga, Camurupim, Município de Nísia Floresta/RN.

SAMI GIRIES ELALI
DIRETOR

PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

SSB COMBUSTIVEIS EIRELI, CNPJ: 29.074.353/0001-18, torna público que está 
requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo – SEMUR a Renovação 
de Licença de Operação para a Revenda de Retalhamento de Combustível, localizado 
na   Rua Principal, S/N - Lote Simão - Centro – Extremoz/RN.

Saulo de Sousa Batista - Diretor

CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO

Teotônio Leite da Silva Junior, CPF: 052.136.314-44, torna público que recebeu do Instituto 
de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – IDEMA
a LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO – LRO, com prazo de validade até 
01/10/2026 em favor do empreendimento que explora uma área de 19,54 hectares destinada 
ás atividades de agricultura irrigada, localizada na propriedade denominada Lote 94, zona 
rural do município de Touros/RN.

Teotônio Leite da Silva Junior 
Requerente

PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

W3 EMPREENDIMENTOS & SERVICOS LTDA, CNPJ 18.503.931/0001-78, torna público 
que está requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio 
Grande do Norte – IDEMA a Licença Simplificada para o Loteamento Mangabeira I, 
localizado no Sítio Mangabeira, SN, área 02 - CEP: 59281-125, Macaíba/RN. 

Gabriel Correia Wanderley 
Diretor

PREFEITURA MUNICIPAL DE TIBAU DO SUL/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA NA FORMA ELETRÔNICA Nº 006/2024

O Município de Tibau do Sul/RN, através da Prefeitura Municipal, torna público através da 
comissão de contratação e/ou Pregoeiro e Equipe de Apoio, devidamente nomeados por 
Portarias nº 041/2024 e n°43/2024, no uso de suas atribuições legais, torna público para o 
conhecimento dos interessados que fará realizar licitação na modalidade 
CONCORRÊNCIA, na forma ELETRÔNICA, DO TIPO MENOR PREÇO GLOBAL DO 
LOTE, referente à CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NOS SERVIÇOS 
DE ENGENHARIA PARA A EXECUÇÃO DE OBRA DE REFORÇO ESTRUTURAL DO 
MURO DE ARRIMO DA LADEIRA DO LARGO DE SÃO SEBASTIÃO, LOCALIZADA
NO DISTRITO DA PRAIA DE PIPA, NO MUNICÍPIO DE TIBAU DO SUL/RN, Conforme 
condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. devendo 
ser observadas as seguintes disposições: ABERTURA DAS PROPOSTAS: Dia 
22/10/2024, às 09h00min. LOCAL/SITE: www.portaldecompraspublicas.com.br. 
REFERÊNCIA DE TEMPO: Para todas as referências de tempo será observado o horário 
de Brasília (DF). O Edital estará disponível a partir do dia 08/10/2024 para consulta e 
retirada de cópia no sítio: www.portaldecompraspublicas.com.br.

Tibau do Sul/RN, 02 de outubro de 2024.
Ewerton Wellington da Costa Silva

Agente de Contratação

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
COORDENADORIA DE LICITAÇÃO, CONTRATOS E CONVÊNIOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2024

PROCESSO Nº 04101.022009/2023-30

O Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, através da Pregoeira habilitada, torna público 
que realizará licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo MENOR PREÇO POR 
GRUPO, objetivando o Registro de Preços para eventual aquisição de solução de 
videoconferência para atender as necessidades de audiências, reuniões, treinamentos, 
palestras, atendimentos, encontros virtuais e demais possibilidades que as 
ferramentas permitirem, incluindo garantia e repasse de conhecimento para a equipe 
técnica.As Propostas serão recebidas a partir de 04/10/2024 às 08 horas, até 17/10/2024, às 
13 horas. As propostas serão abertas no dia 17/10/2024, às 13 horas. Para todas as 
referências de tempo será observado o horário de Brasília/DF. O Edital e seus anexos poderão 
ser adquiridos no site oficial do TJ/RN, no endereço eletrônico www.tjrn.jus.br, opção 
“licitações”, no link correspondente a este Pregão, e no site www.gov.br (comprasnet), onde 
ocorrerá o certame. Quaisquer outras informações poderão ser obtidas através dos telefones 
(84) 3673-8320 ou (84) 3673-8322 de segunda a quinta-feira das 8h às 17h e nas sextas-feiras 
das 8h às 14h, via Internet, pelo endereço eletrônico pregao@tjrn.jus.br.

Natal/RN, 02 de outubro de 2024.
Erilange Cristiane Araujo de Medeiros

Agente de Contratação/Pregoeira

SECRETARIA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS 
HÍDRICOS – SEMARH

COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE 
– CAERN

CNPJ 08.334.385/0001-35

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam os Senhores Acionistas desta Companhia, convocados para se 
reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se, em segunda 
convocação, no dia 09 de outubro de 2024, às 15 horas, na sua sede 
social, localizada a Av. Senador Salgado Filho, 1555 – Tirol, nesta Capital, a 
fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

a) Carta renúncia da Conselheira de Administração, Sra. Kézia Cristina da 
Silva Cirne, e eleição de substituto para compor o Conselho, de modo a 
completar o biênio 2024/2026.

Natal/RN, 02 de outubro de 2024.

Conselho de Administração

EDITAL DE CITAÇÃO
Procedimento Arbitral n° 645/2024 
Requerente: Montana Construções Ltda. 
Requeridos: Adenilson Gonçalves Pessoa de Oliveira e outros. 
O Presidente dessa Instituição de Mediação e Arbitragem, no uso de suas atribuições legais e de conformidade com os 
Artigos 259, I do código de processo civil e demais cominações a espécie, FAZ saber a(s) parte(s) promovida(s) acima 
citada(s) e aos possíveis interessados, que tramita por esse juízo arbitral, a ação acima citada, em procedimento 
instaurado por solicitação da(s) parte(s) requerente(s). IMÓVEL OBJETO DA AÇÃO DE USUCAPIÃO: Um terreno, 
localizado no Município de Parnamirim/RN, na Rua: Manoel Costa, n° S/N no Distrito de Boa Esperança, Zona Urbana, 
com uma área de 1.858,86 m2. O objetivo do presente edital é tornar público a ação acima, para que o(s) promovido(s) 
ou eventuais interessados, possam se defender no referido processo judicial, que tramita por essa jurisdição arbitral, 
caso pretenda(m) e possua(m) interesse e legitimidade para tal fim. Fica facultado o prazo de 15 dias, contados da data 
da publicação do presente edital, para que os eventuais interessados possam procurar essa instituição de mediação e 
arbitragem, para contestar ou se manifestar na referida ação. 
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Sede da FEBRACIS 
Av: Dão Silveira, n° 3860 Loja 03 Bairro Candelária Natal/RN – CEP 59.066.180 

Ponto de referência – Vizinho ao Banco do Brasil da BR 101 sentido Parnamirim RN

PEDIDO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO
J RAIMUNDO DE MEDEIROS-ME, CNPJ nº 17.116.845/0001-40, torna público que está 
requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande 
do Norte - IDEMA, a Licença de Regularização de Operação para Fabricação de Cal, localiza-
da no Sítio Gangorrinha, s/n, Zona Rural, Governador Dix-Sept Rosado/RN.

José Raimundo de Medeiros - Proprietário

PREFEITURA MUNICIPAL DE JARDIM DO SERIDÓ/RN

AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 021/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO MJS/RN N° 806.004/2024

Nos termos da Lei Federal nº 14.133, de 2021, demais legislação aplicável. A Prefeitura 
Municipal de Jardim do Seridó/RN, através do seu pregoeiro com anuência de sua equipe de 
apoio, torna público para conhecimento dos interessados o Pregão em sua forma Eletrônica 
nº 021/2024, cujo objeto é: AQUISIÇÃO DE PNEUS, CÂMARAS DE AR E ACESSÓRIOS 
SIMILARES PARASUPRIR AS NECESSIDADES DAS SECRETARIAS DESTE MUNICÍPIO.
O edital com seus anexos encontra-se a disposição dos interessados no site: 
w w w . p o r t a l d e c o m p r a s p u b l i c a s . c o m s i t e : 
https://www.jardimdoserido.rn.gov.br/paginas/licitacoes/336, E-mail: cplmjs2021@gmail.com 
e PNCP: www.pncp.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de Jardim do Seridó/RN, no 
horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. Asessão eletrônica será aberta às 08h01min
(horário de Brasília) do dia 17 de outubro de 2024. Esclarecimentos sobre o certame poderão 
ser solicitados pelo sitio eletrônico www.portaldecompraspublicas.com.

Jardim do Seridó/RN, 02 de outubro de 2024.
Jaelyson Max Pereira de Medeiros

Pregoeiro Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUNDIÁ/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 018/2024 - SRP

O MUNICÍPIO DE JUNDIÁ/RN - PREFEITURA MUNICIPAL, através de seu Pregoeiro no 
uso de suas atribuições legais, vem tornar público a abertura do Processo Licitatório nº 
2.501/2024 na modalidade PREGÃO, na forma ELETRÔNICA, do tipo “MENOR PREÇO 
POR ITEM”, objetivando o Registro de Preços para futura e eventual contratação de 
empresa para fornecimento de água mineral natural sem gás, acondicionada em 
embalagem retornável e descartáveis e vasilhame de 20 litros de plástico, para atender 
as necessidades dos órgãos da Prefeitura Municipal de Jundiá, conforme especificações 
constantes do Termo de Referência, Anexo I do Edital. A abertura das propostas está prevista 
para o dia 15 de outubro de 2024, às 10h01min. O Edital poderá ser adquirido na sede da 
Prefeitura Municipal de Jundiá/RN, situada na Rua da Matriz, nº 305, centro, Jundiá/RN, no 
horário das 08h00min às 14h00min (de segunda à sexta-feira), em dias úteis, bem como 
através do site da Prefeitura Municipal de Jundiá/RN (https://jundia.rn.gov.br/) e-mail: 
cpl@jundia.rn.gov.br e no site https://www.portaldecompraspublicas.com.br/.

Jundiá/RN, 02 de outubro de 2024
LUIZ EDUARDO FERNANDES

Pregoeiro da PMJ/RN

Apostas

Confl ito

Bancos defendem 
limite no Pix para 
pagamentos de 
bets em reunião 
com Haddad

Brasil vê ‘com 
preocupação’ 
ataque do Irã
a Israel, diz
Itamaraty

A Febraban (Federação 
Brasileira de Bancos) de-
fendeu em reunião com 

o ministro Fernando Haddad 
(Fazenda), nesta quarta-feira 
2, a suspensão temporária dos 
meios de transferências instan-
tâneas, como o Pix, para o paga-
mento de apostas online.

Como um caminho alter-
nativo, a entidade citou a pos-
sibilidade de impor limites 
para o uso dessa categoria de 
transações em bets.

“Isso já acontece hoje, por 
exemplo, no período noturno, 
das 20h até as 6h”, disse o pre-
sidente da Febraban, Issac Sid-
ney, em entrevista a jornalistas 
após a reunião.

Sidney já havia menciona-
do as propostas em entrevista 
à Folha de S. Paulo. Na ocasião, 
afirmou que o mínimo a fazer 
seria não mais permitir que os 
beneficiários de programas so-
ciais usem o Pix para apostas.

A criação de uma força-ta-
refa com representantes do go-
verno e do setor produtivo para 
avaliar os impactos socieconô-
micos das bets também foi de-
fendida na reunião, segundo o 
presidente da Febraban. 

O governo brasileiro mani-
festou nesta quarta-fei-
ra 2 preocupação com 

o lançamento de cerca de 200 
mísseis pelo Irã contra Isra-
el. Em nota oficial, o Itamaraty 
condenou a escalada do confli-
to e renovou o apelo para que as 
partes envolvidas exerçam “má-
xima contenção” para evitar um 
maior agravamento da crise no 
Oriente Médio.

O comunicado destacou a 
necessidade urgente de um am-
plo cessar-fogo na região e pediu 
que a comunidade internacio-
nal para que faça uso “de todos 
os instrumentos diplomáticos 
à disposição a fim de conter o 
aprofundamento do conflito”. 
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Festival de Cinema Negro abre inscrições 
com chamada nacional e em especial no RN

O Festival Cinema Ne-
gro Ancestralidade co-
mo Potência, que será 

realizado em Natal no próxi-
mo mês, está com inscrições 
abertas para selecionar filmes 
que tenham em si a represen-
tatividade negra, seja na nar-
rativa da obra audiovisual fa-
zendo uso da ancestralidade, 
como também a composição 
da ficha técnica, como elenco, 
direção e roteiro majoritaria-
mente negra. As inscrições se-
guem até o dia 17 de outubro e 
podem ser feitas gratuitamen-
te através do link AQUI.

O Festival visa fortalecer a 
produção audiovisual negra 
e a fruição das produções ci-
nematográficas realizadas pe-
los produtores independentes 
no Brasil e em especial no Rio 
Grande do Norte. Também ga-
rante que 40% dos filmes se-
lecionados serão do Estado.   
“Queremos ver nas telas a po-
tência que é o cinema negro, 
produzido em sua maioria, de 
forma independente no Brasil. 
Narrativas autoficcionais, que 
recontem as histórias já vividas 
por pessoas negras”, explica a 
idealizadora do Festival, atriz, 
produtora cultural e audiovi-
sual, Alessandra Augusta. “O 
Festival está em busca de fil-
mes que tratem sobre diáspo-
ra africana, feminismo negro, 
filmes LBGTQIAPN+ roteiriza-
dos e produzidos por pesso-
as negras, além de filmes com 
personagens negros em posi-
ção de ascensão”, completa.

Para Alessandra Augusta, a 
representatividade negra é algo 
que o festival tem como ideal. 
“Se sentir representado em um 
fazer artístico é fundamental 
nos tempos atuais”, argumenta.

O Festival será realizado 
em quatro dias de programa-
ção, com exibições de longas e 
curtas-metragens online e pre-
sencial. Serão realizados deba-

tes, bate-papos com os realizado-
res acerca dos processos criativos, 
além de um Workshop com três 
horas de duração, com curadores.  

As inscrições devem ser feitas 
para curtas-metragens com du-
ração de até 25 minutos (contan-
do créditos). Podem concorrer 
curtas-metragens produzidos e 
ou representados por pessoas ju-
rídicas; finalizados entre os anos 
de 2020 a 2024 e que possuam a 
medida de acessibilidade comu-
nicacional LSE – Legendagem 
para surdos e ensurdecidos.

O Festival é incentivado pelo 
Ministério da Cultura e Governo 
do Estado do Rio Grande do Nor-
te por meio da Secretaria Estadu-
al de Cultura e Fundação José Au-
gusto – Lei Paulo Gustavo.

Inscrições devem ser 
feitas para curtas-
metragens com duração 
de até 25 minutos. 
Podem concorrer curtas 
finalizados entre os anos 
de 2020 e 2024
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Felicidade é entender que felicidade não se adia para o futuro

Happy    BirthdayHappy    Birthday
 Mariana Milfont Macedo, Carolina 
Melo, Fábio Góis, Poliana Sampaio e 

Tatiana Mendes Cunha

APERITIVO MB32 

Há festas que são acontecimen-
tos. Quando você recebe o convite, 
já não há dúvida de que vai viver 
momentos memoráveis. As vezes 
é por causa do “onde” ou “o quê”, 
mas quando a expectativa é gerada 
pelo “quem”, o patamar é outro. O 
arquiteto Matheus Bulhões, neste 
sentido,  é uma pedra rara, precio-
sa. Então a comemoração de seus 
32 anos era esperada pelas possibi-
lidades dessa mente inquieta, para 
surpreender e agradar seus convi-
dados, aqueles minuciosamente 
escolhidos. Sábado passado foi o 
dia de uma festa assim.

*
A inspiração foi a tradicional 

bebida do verão europeu, sucesso 
nos últimos anos, mas que existe 
desde 1919. O Aperol, cujo nome 
é uma referência às palavras fran-
cesas apéritif, ou apéro, em por-
tuguês, aperitivo, um significado 
muito apropriado,  já que denomi-
na também algo que excita, esti-
mula sentimentos, comportamen-
tos mais relaxados e leves. Tudo o 
que não poderia faltar e não faltou 
na comemoração.

*
E assim foi o aniversário de MB. 

A cor laranja - que é relacionada 
a humor, entusiasmo e vibração - 
deu a tônica do festejo. Já à entra-
da do Ed. Anderson Abreu, no Tirol, 
uma estrutura de balões simulando 
uma enorme e transbordante taça, 
recebia as cerca de 100 pessoas, re-
cepcionadas por belos rapazes em 
trajes apropriados para o calor. Lá 
também estavam eles no hall do 
elevador. Como imaginar que al-
guém vai colocar um jet sky no meio 
de uma luxuosa sala, ainda orna-
da com múltiplas e tropicais flores? 
Como? Matheus sim! E ainda espre-
guiçadeiras, nichos para doces e to-
da uma comunicação alaranjada e 
branca, elegante e diferente.

*
Foi uma tarde-noite super, 

uma Spritz time grandiosa. O an-
fitrião usou conjunto exclusivo e 
sob medida da marca Depedro, 
uma combinação sofisticada de 
eco couro e bordado em rechilieu, 
unindo elementos de elegância, 
sustentabilidade e sofisticação; 
para completar, tênis Douce Ga-
bbana customizado com arabes-
cos azuis. Ostentava toda descon-
tração indo e vindo no apê, abra-
çando, agradecendo, saltitando 
como manda seu code: de braços 
para cima. Teve é claro muita can-
toria, que incluiu a mãe, a sempre 
alinhada Taty Bulhões; a emoção 
aflorada ao falar da avó, Jerusa e o 
carinho pela tua, Adélia. 

Ângela Pinheiro e 
Laura Helena no MB-32

Andressa May e Ana Luísa Flor 
no aniversário do sábado

Walid Chacra e Jairo Alves, 
presenças bacanas na 
festa Aperol Spritz

Matheus Bulhões entre a avó Jerusa e a mãe Tatyanna Bulhões 

Cristiane Queiroz, Matheus Bulhões e Érika Nesi

*
Viviane Sagres, Pedro Luc-

cas, DJ Pettros e Bia Chacon 
deram conta da eclética ani-
mação musical, que foi de 
Grafith a Frank Sinatra num 
passeio de ritmos por qua-
se 12 horas de festa. Claudine 
Góis é outra citação necessá-
ria pelo buffet deliciosamente 
apresentado, com iguarias de 
luxo como lagosta, ostras e ca-
viar beluga e de salmão. A far-
ta mesa fixa atraia os olhares e 
estômagos e contava com um 
belo arranjo de flores inverti-
do, partido do teto. Os copos? 
Sempre cheios e com o servi-
ço ótimo do Studio Coquetéis, 
com drink autoral levando, 
inclusive, folhas de ouro. Old 
Parr e espumante também fo-
ram opções. 

*
A cada ano o aniversário 

de Matheus Bulhões agrada 
mais, talvez porque ele tam-
bém seja diferente num certo 
grau a cada primavera. Con-
tinua o menino de ousadias 
e ideias criativas. No entanto 
cada vez mais ciente e seguro 
de quem é e do que pode. As-
sim como a receita do Aperol 
permanece um segredo (em 
sua métrica de combinação 
de ervas, principalmente o 
ruibarbo), MB é um univer-
so conhecido, mas ainda com 
muito a desbravar, por dentro 
e por fora. Porém já pode dizer 
que festa boa em apartamento 
para surpreender,  é expert em 
fazer. Só tem um problema: a 
nossa ansiedade em saber co-
mo será a próxima party.

Que venha os 33!
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O Festival Cinema Ne-
gro Ancestralidade co-
mo Potência, que será 

realizado em Natal no próxi-
mo mês, está com inscrições 
abertas para selecionar filmes 
que tenham em si a represen-
tatividade negra, seja na nar-
rativa da obra audiovisual fa-
zendo uso da ancestralidade, 
como também a composição 
da ficha técnica, como elenco, 
direção e roteiro majoritaria-
mente negra. As inscrições se-
guem até o dia 17 de outubro e 
podem ser feitas gratuitamen-
te através do link AQUI.

O Festival visa fortalecer a 
produção audiovisual negra 
e a fruição das produções ci-
nematográficas realizadas pe-
los produtores independentes 
no Brasil e em especial no Rio 
Grande do Norte. Também ga-
rante que 40% dos filmes se-
lecionados serão do Estado.   
“Queremos ver nas telas a po-
tência que é o cinema negro, 
produzido em sua maioria, de 
forma independente no Brasil. 
Narrativas autoficcionais, que 
recontem as histórias já vividas 
por pessoas negras”, explica a 
idealizadora do Festival, atriz, 
produtora cultural e audiovi-
sual, Alessandra Augusta. “O 
Festival está em busca de fil-
mes que tratem sobre diáspo-
ra africana, feminismo negro, 
filmes LBGTQIAPN+ roteiriza-
dos e produzidos por pesso-
as negras, além de filmes com 
personagens negros em posi-
ção de ascensão”, completa.

Para Alessandra Augusta, a 
representatividade negra é algo 
que o festival tem como ideal. 
“Se sentir representado em um 
fazer artístico é fundamental 
nos tempos atuais”, argumenta.

O Festival será realizado 
em quatro dias de programa-
ção, com exibições de longas e 
curtas-metragens online e pre-
sencial. Serão realizados deba-

tes, bate-papos com os realizado-
res acerca dos processos criativos, 
além de um Workshop com três 
horas de duração, com curadores.  

As inscrições devem ser feitas 
para curtas-metragens com du-
ração de até 25 minutos (contan-
do créditos). Podem concorrer 
curtas-metragens produzidos e 
ou representados por pessoas ju-
rídicas; finalizados entre os anos 
de 2020 a 2024 e que possuam a 
medida de acessibilidade comu-
nicacional LSE – Legendagem 
para surdos e ensurdecidos.

O Festival é incentivado pelo 
Ministério da Cultura e Governo 
do Estado do Rio Grande do Nor-
te por meio da Secretaria Estadu-
al de Cultura e Fundação José Au-
gusto – Lei Paulo Gustavo.

Inscrições devem ser 
feitas para curtas-
metragens com duração 
de até 25 minutos. 
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finalizados entre os anos 
de 2020 e 2024
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Happy    Birthday
 Mariana Milfont Macedo, Carolina 
Melo, Fábio Góis, Poliana Sampaio e 

Tatiana Mendes Cunha

APERITIVO MB32 

Há festas que são acontecimen-
tos. Quando você recebe o convite, 
já não há dúvida de que vai viver 
momentos memoráveis. As vezes 
é por causa do “onde” ou “o quê”, 
mas quando a expectativa é gerada 
pelo “quem”, o patamar é outro. O 
arquiteto Matheus Bulhões, neste 
sentido,  é uma pedra rara, precio-
sa. Então a comemoração de seus 
32 anos era esperada pelas possibi-
lidades dessa mente inquieta, para 
surpreender e agradar seus convi-
dados, aqueles minuciosamente 
escolhidos. Sábado passado foi o 
dia de uma festa assim.

*
A inspiração foi a tradicional 

bebida do verão europeu, sucesso 
nos últimos anos, mas que existe 
desde 1919. O Aperol, cujo nome 
é uma referência às palavras fran-
cesas apéritif, ou apéro, em por-
tuguês, aperitivo, um significado 
muito apropriado,  já que denomi-
na também algo que excita, esti-
mula sentimentos, comportamen-
tos mais relaxados e leves. Tudo o 
que não poderia faltar e não faltou 
na comemoração.

*
E assim foi o aniversário de MB. 

A cor laranja - que é relacionada 
a humor, entusiasmo e vibração - 
deu a tônica do festejo. Já à entra-
da do Ed. Anderson Abreu, no Tirol, 
uma estrutura de balões simulando 
uma enorme e transbordante taça, 
recebia as cerca de 100 pessoas, re-
cepcionadas por belos rapazes em 
trajes apropriados para o calor. Lá 
também estavam eles no hall do 
elevador. Como imaginar que al-
guém vai colocar um jet sky no meio 
de uma luxuosa sala, ainda orna-
da com múltiplas e tropicais flores? 
Como? Matheus sim! E ainda espre-
guiçadeiras, nichos para doces e to-
da uma comunicação alaranjada e 
branca, elegante e diferente.

*
Foi uma tarde-noite super, 

uma Spritz time grandiosa. O an-
fitrião usou conjunto exclusivo e 
sob medida da marca Depedro, 
uma combinação sofisticada de 
eco couro e bordado em rechilieu, 
unindo elementos de elegância, 
sustentabilidade e sofisticação; 
para completar, tênis Douce Ga-
bbana customizado com arabes-
cos azuis. Ostentava toda descon-
tração indo e vindo no apê, abra-
çando, agradecendo, saltitando 
como manda seu code: de braços 
para cima. Teve é claro muita can-
toria, que incluiu a mãe, a sempre 
alinhada Taty Bulhões; a emoção 
aflorada ao falar da avó, Jerusa e o 
carinho pela tua, Adélia. 

Ângela Pinheiro e 
Laura Helena no MB-32

Andressa May e Ana Luísa Flor 
no aniversário do sábado

Walid Chacra e Jairo Alves, 
presenças bacanas na 
festa Aperol Spritz

Matheus Bulhões entre a avó Jerusa e a mãe Tatyanna Bulhões 

Cristiane Queiroz, Matheus Bulhões e Érika Nesi

*
Viviane Sagres, Pedro Luc-

cas, DJ Pettros e Bia Chacon 
deram conta da eclética ani-
mação musical, que foi de 
Grafith a Frank Sinatra num 
passeio de ritmos por qua-
se 12 horas de festa. Claudine 
Góis é outra citação necessá-
ria pelo buffet deliciosamente 
apresentado, com iguarias de 
luxo como lagosta, ostras e ca-
viar beluga e de salmão. A far-
ta mesa fixa atraia os olhares e 
estômagos e contava com um 
belo arranjo de flores inverti-
do, partido do teto. Os copos? 
Sempre cheios e com o servi-
ço ótimo do Studio Coquetéis, 
com drink autoral levando, 
inclusive, folhas de ouro. Old 
Parr e espumante também fo-
ram opções. 

*
A cada ano o aniversário 

de Matheus Bulhões agrada 
mais, talvez porque ele tam-
bém seja diferente num certo 
grau a cada primavera. Con-
tinua o menino de ousadias 
e ideias criativas. No entanto 
cada vez mais ciente e seguro 
de quem é e do que pode. As-
sim como a receita do Aperol 
permanece um segredo (em 
sua métrica de combinação 
de ervas, principalmente o 
ruibarbo), MB é um univer-
so conhecido, mas ainda com 
muito a desbravar, por dentro 
e por fora. Porém já pode dizer 
que festa boa em apartamento 
para surpreender,  é expert em 
fazer. Só tem um problema: a 
nossa ansiedade em saber co-
mo será a próxima party.

Que venha os 33!
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Obras na RN-003 realizadas ontem

Ministra da Igualdade Racial, Anielle Franco, acusa Silvio Almeida de assédio

Passageiros enfrentam fi las para retirar passagens gratuitas de ônibus

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 035/2024

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, torna público para conhecimento 
dos interessados que o Pregão Eletrônico nº 035/2024, cujo objeto é: AQUISIÇÃO DE 
LABORATÓRIOS RECREATIVOS LÚDICOS E DE ALFABETIZAÇÃO PARA ATENDER 
AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 
LAGOA NOVA/RN. O edital com seus anexos encontra-se a disposição dos interessados 
no site: www.portaldecompraspublicas.com.br, www.lagoanova.rn.gov.br e e-mail: 
cpl@lagoanova.rn.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, no horário 
das 08h às 13h de segunda a sexta feira. A sessão eletrônica será aberta às 09h31 (horário 
de Brasília) do dia 17/10/2024. Esclarecimentos sobre o certame poderão ser solicitados 
pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 02 de outubro de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Pregoeiro

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

Estamos contratando estagiário 
de Arquitetura e Urbanismo. 
Pré-Requisitos:  experiência 
em Revit, Sketchup, AutoCad e 
Render. Com jornada de trabalho 
Home Offi ce. Contratação 
imediata! Mais informações: 
(84) 98838-6486.

Estágio em 
arquitetura e urbanismo  

Infraestrutura

Investigação

Rodovia de acesso à praia
de Pipa recebe investimento 
de R$ 18 milhões em obras

Anielle depõe à PF sobre acusações
de assédio contra Silvio Almeida

O Governo do RN mantém o 
ritmo acelerado das obras 
de restauração das rodo-

vias em todas as regiões do esta-
do, e em na rodovia de acesso à 
praia de Pipa (RN-003) não é di-
ferente, com máquinas em ope-
ração no trecho de 18 km em res-
tauração completa e demais tre-
chos inicia na próxima semana o 
serviço de manutenção e conser-
vação. A empresa, esta semana, 
realiza o serviço de topografia de 
outro trecho da RN-003.

A RN-003 tem grande relevân-
cia para o turismo potiguar, e o 
Governo do Estado restaura com-
pletamente o trecho que interliga 
Goianinha à praia de Pipa.

São 18 quilômetros de exten-
são e investimento de quase R$ 
18 milhões. A conclusão da pa-
vimentação está prevista para 30 
de novembro, com entrega final 
em 15 de dezembro, incluindo as 
sinalizações horizontal e vertical.

Os locais para a execução 
foram analisados por equipes 
técnicas, considerando fatores 
como intensidade de fluxo e es-

A ministra da Igualdade Ra-
cial, Anielle Franco, depôs 
nesta quarta-feira 2 na Po-

lícia Federal (PF) em inquérito 
que apura acusações de assédio 
moral e sexual contra o ex-minis-
tro dos Direitos Humanos e Ci-
dadania Silvio Almeida. O depoi-
mento terminou no fim da ma-
nhã de ontem e seguirá sigiloso, 
segundo a assessoria da ministra.

O inquérito em curso obteve 
autorização do ministro André 
Mendonça, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), em 17 de setem-
bro, com base em apuração pre-
liminar da Polícia Federal.

Ao abrir a investigação, Men-
donça entendeu que o caso devia 
tramitar na Corte porque as acu-
sações se deram quando Almeida 
estava no cargo de ministro.

As acusações contra o então 
ministro Silvio Almeida foram 
tornadas públicas pelo portal 
de notícias Metrópoles em 5 de 
setembro e confirmadas pela 
organização Me Too, que atua 
na proteção de mulheres víti-

tado (qualidade) em que se en-
contra a rodovia.

Nas obras de restruturação 
dos trechos críticos, o Governo 
refaz a estrutura das rodovias co-
mo base e sub-base, reforço/tro-
ca de solo e utiliza o revestimen-
to em CBUQ, que é o asfalto mais 
resistente. Na RN-003, em função 
do tipo de solo no local e das con-
dições do trecho sob restaura-
ção, o governo realiza um serviço 
mais complexo para dar à rodo-
via uma vida útil maior. 

mas de violência.
Sem revelar nomes ou ou-

tros detalhes, a entidade afir-
mou que atendeu mulheres 
que asseguram ter sido asse-
diadas sexualmente por ele. 
De acordo com as acusações, a 
ministra Anielle Franco estaria 
entre as assediadas.

Silvio Almeida foi demiti-
do pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) depois 

das acusações.
Em nota, Silvio Almeida dis-

se repudiar “com absoluta vee-
mência” as acusações, às quais 
ele se referiu como “mentiras” e 
“ilações absurdas” com o objeti-
vo de prejudicá-lo.

No comunicado, o ex-mi-
nistro avaliou que “toda e 
qualquer denúncia deve ter 
materialidade” e se declarou 
triste com toda a situação. 

Cerca de 20 mil devem 
emitir passagens gratuitas 
intermunicipais no RN
Passe livre vale para o próximo fim de semana, por causa das eleições

Após a governadora Fáti-
ma Bezerra (PT) anunciar 
as passagens gratuitas no 

transporte metropolitano e ro-
doviário intermunicipal para 
o primeiro turno das eleições 
municipais nesta segunda-feira 
30, a Rodoviária de Natal regis-
trou 2.438 bilhetes de ida e volta 
emitidos desde a manhã desta 
quarta-feira 2.

O diretor de comunicação da 
Associação das Empresas de Trans-
porte Intermunicipais de Passagei-
ros do RN (Transpasse), Wellington 
Oliveira, afirmou que a expectativa 
é de emitir 20 mil bilhetes de pas-
sagem até a sexta-feira. “Pretende-
mos atender cerca de 15 a 20 mil 
passageiros durante o transcurso 
do pleito eleitoral” disse.

Em relação a frota de ônibus 
para as viagens intermunicipais, 
o diretor ressaltou que aproxi-
madamente 30% a mais da ca-
pacidade irá funcionar durante 
o período. A estimativa é de 35 a 

40 carros por dia, entre o sába-
do e o domingo.

“São 120 ônibus normais 
que estarão à disposição, que 
são dos horários fixos. E mais 
um acréscimo de 30% dessa ca-
pacidade, de acordo com a de-
manda” afirmou.

Todos os eleitores do Rio 
Grande do Norte que precisa-
rem se deslocar para votar em 
outro município podem se be-
neficiar da gratuidade. Para isso, 
é necessário apresentar um do-
cumento que comprove a iden-
tidade e o local de votação.

Governadora Fátima Bezerra durante anúncio dos investimentos para o futebol

Clube mineiro conseguiu virar o jogo ainda no primeiro tempo e leva vantagem
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Futebol brasileiro precisa ser passado a limpo 

O descaso da Justiça brasileira para com o futebol seria 
cômico se não fosse trágico. Temos várias aberrações 
ligadas ao futebol brasileiro, porém a desculpa é que a 

Fifa não permite que a Justiça comum interfira nos assuntos 
ligados ao futebol. Quase todos os últimos ex-presidentes da 
CBF enfrentam problemas com a Justiça. Inclusive com vários 
deles já tendo sido presos. Sendo que outros ex-presidentes 
foram banidos do futebol. Já os presidentes de federações se 
sentem acima da lei, renovando seus mandatos por tempo in-
determinado, sem que nenhum órgão (MP, PG, PM) fiscalizem 
nem mesmo as contas das federações. A grande maioria deles 
colocam filhos, amantes, netos, mulheres e namorados, na li-
nha sucessória, quase sempre como primeiro vice-presidente. 
Observem a situação do atual presidente da CBF, Ednaldo Ro-
drigues, que segue a frente da entidade por força de uma limi-
nar concedida pelo ministro Gilmar Mendes. A troca de fatores 
entre os homens que comandam o futebol brasileiro continua 
sendo a moeda mais forte a circular no meio. Ainda tenho es-
peranças de que um dia nosso futebol seja passado a limpo. 
Espero estar vivo para ver isso acontecer.

MEIA LIMA

PARABÉNS AOS ENVOLVIDOS

NO TREZE

 NA CORDA BAMBA

ESPERAM ANUNCIAR NOS PRÓXIMOS DIAS

QUANDO A FASE NÃO É BOA...

E quem renovou seu con-
trato com o ABC foi o meia 
Lima. Jogador teve alguns 
problemas de contusão es-

te ano, porém mostrou uma 
boa qualidade. Que pos-
sa ser mais útil a equipe  na 
próxima temporada.

O governo do estado e a 
FNF fecharam parceria vi-
sando patrocinar o futebol 
feminino do RN. O patrocí-

nio será em torno de R$ 150 
mil. Pode até não ser o valor 
desejado, contudo já é um 
bom começo.

E quem pode estar a cami-
nho de Campina Grande para 
assumir o Treze visando a pró-
xima temporada é o técnico 
Renatinho Potiguar. O profis-

sional estava no Manaus, on-
de realizou um bom trabalho. 
Caso se confirme a contrata-
ção, acerta a direção do clube 
trezeano.

O técnico Mano Menezes, do Fluminense, está na corda bom-
ba. Na manhã de ontem, uma torcida organizada se reuniu com a 
direção do clube exigindo uma reação na série A. Caso essa reação 
não ocorra nos próximos dias, a conta deve sobrar para o técnico 
Mano Menezes.

Os atuais dirigentes do Santa Cruz-PE, esperam anunciar nos 
próximos dias,  o nome do seu novo parceiro no futebol, no caso a 
SAF que ficará responsável pelo futebol do clube. Será que anuncia-
rão mesmo? Aguardemos.

Com a equipe na zona de rebaixamento na série A. E, com pe-
dido de afastamento do cargo em curso no Conselho Deliberativo 
do clube, o presidente do Corinthians, Augusto Melo, sofreu mais 
um revés nas últimas horas. Ontem, antes da partida contra o Fla-
mengo, na praia se Copacabana, no Rio de Janeiro, o mandatário 
do clube paulista, foi surpreendido com uma tentativa de assalto 
a um dos seus seguranças. É amigos, quando a fase não é boa...

pauta@agorarn.com.br  - Quinta-feira, 3 de outubro de 2024 • 15
Esportes

Governo anuncia aporte de R$ 150 mil para 
Campeonato Potiguar de Futebol Feminino

Estadual

A governadora Fátima Bezerra 
se reuniu nesta semana com 
representantes da Federa-

ção Norte-rio-grandense de Fute-
bol (FNF) e dos clubes de futebol 
para anunciar o aporte de R$ 150 
mil para o Campeonato Estadu-
al de Futebol Feminino, que será 
transferido por meio do programa 
Nota Potiguar.

Esta é a primeira vez que o 
campeonato recebe apoio ofi-
cial do governo. Com esse apor-
te, os investimentos do Estado 
no futebol feminino em 2024 já 
somam meio milhão de reais. A 
competição deve começar até o 
início de novembro.

O dinheiro cobrirá parte dos 
custos estruturais do campeona-
to. O número de equipes ainda 
não está definido, mas deve ser 
expressivo, com a participação de 

times como ABC, Alecrim, Amé-
rica, Força e Luz, e outros.

No início de setembro, o go-
verno já havia destinado R$ 350 
mil para o futebol feminino, 
apoiando o Sociedade Esportiva 

União na divisão A3 do Campe-
onato Brasileiro. Esse valor foi 
repassado via Nota Potiguar, Lei 
de Incentivo ao Esporte e con-
vênio com a Subsecretaria de 
Esporte e Lazer. 

De virada, Atlético-MG vence 
o Vasco e abre vantagem na 
semi� nal da Copa do Brasil
Jogo de volta será no dia 19, um sábado, às 18h30, em São Januário

No jogo que abriu as semifi-
nais da Copa do Brasil, me-
lhor para o Atlético-MG. 

Em casa, o Galo mostrou mais 
uma vez sua força como mandan-
te e, de virada, superou o Vasco por 
2 a 1, e garantiu a vantagem de po-
der jogar por um empate na volta, 
em São Januário, para se classificar 
para a grande final do torneio.

O início de jogo na Arena MRV 
começou na sétima marcha. Mar-
cado por uma correria fora do nor-
mal e em alta voltagem, a partida 
não demorou para ver a rede ba-
lançar. Em contra-ataque fulmi-
nante, o Vasco saiu na frente aos 14 
minutos com gol de Philippe Cou-
tinho, o segundo do meia desde o 
seu retorno ao futebol brasileiro.

Apesar do golpe inicial, o Atlé-
tico-MG não diminuiu o ritmo do 
seu estilo de jogo e buscou a virada 
ainda no primeiro tempo. Guilher-
me Arena deixou tudo igual com 
um chute indefensável aos 38 mi-
nutos, e Paulinho - revelado pelo 
Vasco - fez valer a ‘Lei do Ex’ para 

colocar o Galo na frente aos 44.
O segundo tempo teve uma 

rotação mais baixa que o primei-
ro, como era de esperar. O Vasco 
seguiu na estratégia de aproveitar 
os espaços dados pelo Atlético pa-
ra jogar de forma vertical e objeti-
va, enquanto o Galo seguiu apos-
tando no seu jogo de posse de bo-
la para tentar aumentar sua van-
tagem no confronto. No entanto, 

o placar persistiu até o apito final.
Com a vitória mínima, o Atlé-

tico-MG garantiu a vantagem de 
jogar por um empate na volta, em 
São Januário, no dia 19 de outubro, 
às 18h30. Por outro lado, o Vasco 
terá que vencer por dois gols de di-
ferença para se classificar para a fi-
nal. Uma vitória vascaína por um 
gol de diferença leva a decisão da 
vaga para os pênaltis. 
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Obras na RN-003 realizadas ontem

Ministra da Igualdade Racial, Anielle Franco, acusa Silvio Almeida de assédio

Passageiros enfrentam fi las para retirar passagens gratuitas de ônibus

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 035/2024

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, torna público para conhecimento 
dos interessados que o Pregão Eletrônico nº 035/2024, cujo objeto é: AQUISIÇÃO DE 
LABORATÓRIOS RECREATIVOS LÚDICOS E DE ALFABETIZAÇÃO PARA ATENDER 
AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 
LAGOA NOVA/RN. O edital com seus anexos encontra-se a disposição dos interessados 
no site: www.portaldecompraspublicas.com.br, www.lagoanova.rn.gov.br e e-mail: 
cpl@lagoanova.rn.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, no horário 
das 08h às 13h de segunda a sexta feira. Asessão eletrônica será aberta às 09h31 (horário 
de Brasília) do dia 17/10/2024. Esclarecimentos sobre o certame poderão ser solicitados 
pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 02 de outubro de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Pregoeiro

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

Estamos contratando estagiário 
de Arquitetura e Urbanismo. 
Pré-Requisitos:  experiência 
em Revit, Sketchup, AutoCad e 
Render. Com jornada de trabalho 
Home Offi ce. Contratação 
imediata! Mais informações: 
(84) 98838-6486.
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Rodovia de acesso à praia
de Pipa recebe investimento 
de R$ 18 milhões em obras

Anielle depõe à PF sobre acusações
de assédio contra Silvio Almeida

O Governo do RN mantém o 
ritmo acelerado das obras 
de restauração das rodo-

vias em todas as regiões do esta-
do, e em na rodovia de acesso à 
praia de Pipa (RN-003) não é di-
ferente, com máquinas em ope-
ração no trecho de 18 km em res-
tauração completa e demais tre-
chos inicia na próxima semana o 
serviço de manutenção e conser-
vação. A empresa, esta semana, 
realiza o serviço de topografia de 
outro trecho da RN-003.

A RN-003 tem grande relevân-
cia para o turismo potiguar, e o 
Governo do Estado restaura com-
pletamente o trecho que interliga 
Goianinha à praia de Pipa.

São 18 quilômetros de exten-
são e investimento de quase R$ 
18 milhões. A conclusão da pa-
vimentação está prevista para 30 
de novembro, com entrega final 
em 15 de dezembro, incluindo as 
sinalizações horizontal e vertical.

Os locais para a execução 
foram analisados por equipes 
técnicas, considerando fatores 
como intensidade de fluxo e es-

A ministra da Igualdade Ra-
cial, Anielle Franco, depôs 
nesta quarta-feira 2 na Po-

lícia Federal (PF) em inquérito 
que apura acusações de assédio 
moral e sexual contra o ex-minis-
tro dos Direitos Humanos e Ci-
dadania Silvio Almeida. O depoi-
mento terminou no fim da ma-
nhã de ontem e seguirá sigiloso, 
segundo a assessoria da ministra.

O inquérito em curso obteve 
autorização do ministro André 
Mendonça, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), em 17 de setem-
bro, com base em apuração pre-
liminar da Polícia Federal.

Ao abrir a investigação, Men-
donça entendeu que o caso devia 
tramitar na Corte porque as acu-
sações se deram quando Almeida 
estava no cargo de ministro.

As acusações contra o então 
ministro Silvio Almeida foram 
tornadas públicas pelo portal 
de notícias Metrópoles em 5 de 
setembro e confirmadas pela 
organização Me Too, que atua 
na proteção de mulheres víti-

tado (qualidade) em que se en-
contra a rodovia.

Nas obras de restruturação 
dos trechos críticos, o Governo 
refaz a estrutura das rodovias co-
mo base e sub-base, reforço/tro-
ca de solo e utiliza o revestimen-
to em CBUQ, que é o asfalto mais 
resistente. Na RN-003, em função 
do tipo de solo no local e das con-
dições do trecho sob restaura-
ção, o governo realiza um serviço 
mais complexo para dar à rodo-
via uma vida útil maior. 

mas de violência.
Sem revelar nomes ou ou-

tros detalhes, a entidade afir-
mou que atendeu mulheres 
que asseguram ter sido asse-
diadas sexualmente por ele. 
De acordo com as acusações, a 
ministra Anielle Franco estaria 
entre as assediadas.

Silvio Almeida foi demiti-
do pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) depois 

das acusações.
Em nota, Silvio Almeida dis-

se repudiar “com absoluta vee-
mência” as acusações, às quais 
ele se referiu como “mentiras” e 
“ilações absurdas” com o objeti-
vo de prejudicá-lo.

No comunicado, o ex-mi-
nistro avaliou que “toda e 
qualquer denúncia deve ter 
materialidade” e se declarou 
triste com toda a situação. 

Cerca de 20 mil devem 
emitir passagens gratuitas 
intermunicipais no RN
Passe livre vale para o próximo fim de semana, por causa das eleições

Após a governadora Fáti-
ma Bezerra (PT) anunciar 
as passagens gratuitas no 

transporte metropolitano e ro-
doviário intermunicipal para 
o primeiro turno das eleições 
municipais nesta segunda-feira 
30, a Rodoviária de Natal regis-
trou 2.438 bilhetes de ida e volta 
emitidos desde a manhã desta 
quarta-feira 2.

O diretor de comunicação da 
Associação das Empresas de Trans-
porte Intermunicipais de Passagei-
ros do RN (Transpasse), Wellington 
Oliveira, afirmou que a expectativa 
é de emitir 20 mil bilhetes de pas-
sagem até a sexta-feira. “Pretende-
mos atender cerca de 15 a 20 mil 
passageiros durante o transcurso 
do pleito eleitoral” disse.

Em relação a frota de ônibus 
para as viagens intermunicipais, 
o diretor ressaltou que aproxi-
madamente 30% a mais da ca-
pacidade irá funcionar durante 
o período. A estimativa é de 35 a 

40 carros por dia, entre o sába-
do e o domingo.

“São 120 ônibus normais 
que estarão à disposição, que 
são dos horários fixos. E mais 
um acréscimo de 30% dessa ca-
pacidade, de acordo com a de-
manda” afirmou.

Todos os eleitores do Rio 
Grande do Norte que precisa-
rem se deslocar para votar em 
outro município podem se be-
neficiar da gratuidade. Para isso, 
é necessário apresentar um do-
cumento que comprove a iden-
tidade e o local de votação.

Governadora Fátima Bezerra durante anúncio dos investimentos para o futebol

Clube mineiro conseguiu virar o jogo ainda no primeiro tempo e leva vantagem
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Futebol brasileiro precisa ser passado a limpo 

O descaso da Justiça brasileira para com o futebol seria 
cômico se não fosse trágico. Temos várias aberrações 
ligadas ao futebol brasileiro, porém a desculpa é que a 

Fifa não permite que a Justiça comum interfira nos assuntos 
ligados ao futebol. Quase todos os últimos ex-presidentes da 
CBF enfrentam problemas com a Justiça. Inclusive com vários 
deles já tendo sido presos. Sendo que outros ex-presidentes 
foram banidos do futebol. Já os presidentes de federações se 
sentem acima da lei, renovando seus mandatos por tempo in-
determinado, sem que nenhum órgão (MP, PG, PM) fiscalizem 
nem mesmo as contas das federações. A grande maioria deles 
colocam filhos, amantes, netos, mulheres e namorados, na li-
nha sucessória, quase sempre como primeiro vice-presidente. 
Observem a situação do atual presidente da CBF, Ednaldo Ro-
drigues, que segue a frente da entidade por força de uma limi-
nar concedida pelo ministro Gilmar Mendes. A troca de fatores 
entre os homens que comandam o futebol brasileiro continua 
sendo a moeda mais forte a circular no meio. Ainda tenho es-
peranças de que um dia nosso futebol seja passado a limpo. 
Espero estar vivo para ver isso acontecer.

MEIA LIMA

PARABÉNS AOS ENVOLVIDOS

NO TREZE

 NA CORDA BAMBA

ESPERAM ANUNCIAR NOS PRÓXIMOS DIAS

QUANDO A FASE NÃO É BOA...

E quem renovou seu con-
trato com o ABC foi o meia 
Lima. Jogador teve alguns 
problemas de contusão es-

te ano, porém mostrou uma 
boa qualidade. Que pos-
sa ser mais útil a equipe  na 
próxima temporada.

O governo do estado e a 
FNF fecharam parceria vi-
sando patrocinar o futebol 
feminino do RN. O patrocí-

nio será em torno de R$ 150 
mil. Pode até não ser o valor 
desejado, contudo já é um 
bom começo.

E quem pode estar a cami-
nho de Campina Grande para 
assumir o Treze visando a pró-
xima temporada é o técnico 
Renatinho Potiguar. O profis-

sional estava no Manaus, on-
de realizou um bom trabalho. 
Caso se confirme a contrata-
ção, acerta a direção do clube 
trezeano.

O técnico Mano Menezes, do Fluminense, está na corda bom-
ba. Na manhã de ontem, uma torcida organizada se reuniu com a 
direção do clube exigindo uma reação na série A. Caso essa reação 
não ocorra nos próximos dias, a conta deve sobrar para o técnico 
Mano Menezes.

Os atuais dirigentes do Santa Cruz-PE, esperam anunciar nos 
próximos dias,  o nome do seu novo parceiro no futebol, no caso a 
SAF que ficará responsável pelo futebol do clube. Será que anuncia-
rão mesmo? Aguardemos.

Com a equipe na zona de rebaixamento na série A. E, com pe-
dido de afastamento do cargo em curso no Conselho Deliberativo 
do clube, o presidente do Corinthians, Augusto Melo, sofreu mais 
um revés nas últimas horas. Ontem, antes da partida contra o Fla-
mengo, na praia se Copacabana, no Rio de Janeiro, o mandatário 
do clube paulista, foi surpreendido com uma tentativa de assalto 
a um dos seus seguranças. É amigos, quando a fase não é boa...
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Governo anuncia aporte de R$ 150 mil para 
Campeonato Potiguar de Futebol Feminino

Estadual

A governadora Fátima Bezerra 
se reuniu nesta semana com 
representantes da Federa-

ção Norte-rio-grandense de Fute-
bol (FNF) e dos clubes de futebol 
para anunciar o aporte de R$ 150 
mil para o Campeonato Estadu-
al de Futebol Feminino, que será 
transferido por meio do programa 
Nota Potiguar.

Esta é a primeira vez que o 
campeonato recebe apoio ofi-
cial do governo. Com esse apor-
te, os investimentos do Estado 
no futebol feminino em 2024 já 
somam meio milhão de reais. A 
competição deve começar até o 
início de novembro.

O dinheiro cobrirá parte dos 
custos estruturais do campeona-
to. O número de equipes ainda 
não está definido, mas deve ser 
expressivo, com a participação de 

times como ABC, Alecrim, Amé-
rica, Força e Luz, e outros.

No início de setembro, o go-
verno já havia destinado R$ 350 
mil para o futebol feminino, 
apoiando o Sociedade Esportiva 

União na divisão A3 do Campe-
onato Brasileiro. Esse valor foi 
repassado via Nota Potiguar, Lei 
de Incentivo ao Esporte e con-
vênio com a Subsecretaria de 
Esporte e Lazer. 

De virada, Atlético-MG vence 
o Vasco e abre vantagem na 
semi� nal da Copa do Brasil
Jogo de volta será no dia 19, um sábado, às 18h30, em São Januário

No jogo que abriu as semifi-
nais da Copa do Brasil, me-
lhor para o Atlético-MG. 

Em casa, o Galo mostrou mais 
uma vez sua força como mandan-
te e, de virada, superou o Vasco por 
2 a 1, e garantiu a vantagem de po-
der jogar por um empate na volta, 
em São Januário, para se classificar 
para a grande final do torneio.

O início de jogo na Arena MRV 
começou na sétima marcha. Mar-
cado por uma correria fora do nor-
mal e em alta voltagem, a partida 
não demorou para ver a rede ba-
lançar. Em contra-ataque fulmi-
nante, o Vasco saiu na frente aos 14 
minutos com gol de Philippe Cou-
tinho, o segundo do meia desde o 
seu retorno ao futebol brasileiro.

Apesar do golpe inicial, o Atlé-
tico-MG não diminuiu o ritmo do 
seu estilo de jogo e buscou a virada 
ainda no primeiro tempo. Guilher-
me Arena deixou tudo igual com 
um chute indefensável aos 38 mi-
nutos, e Paulinho - revelado pelo 
Vasco - fez valer a ‘Lei do Ex’ para 

colocar o Galo na frente aos 44.
O segundo tempo teve uma 

rotação mais baixa que o primei-
ro, como era de esperar. O Vasco 
seguiu na estratégia de aproveitar 
os espaços dados pelo Atlético pa-
ra jogar de forma vertical e objeti-
va, enquanto o Galo seguiu apos-
tando no seu jogo de posse de bo-
la para tentar aumentar sua van-
tagem no confronto. No entanto, 

o placar persistiu até o apito final.
Com a vitória mínima, o Atlé-

tico-MG garantiu a vantagem de 
jogar por um empate na volta, em 
São Januário, no dia 19 de outubro, 
às 18h30. Por outro lado, o Vasco 
terá que vencer por dois gols de di-
ferença para se classificar para a fi-
nal. Uma vitória vascaína por um 
gol de diferença leva a decisão da 
vaga para os pênaltis. 
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Eterno

Santos reúne familiares 
de Pelé e ídolos para 
homenagem na Vila

O Santos promoveu na 
noite desta quarta-
-feira, no gramado da 

Vila Belmiro, uma homena-
gem ao Rei Pelé. A ação mar-
cou os 50 anos da despedi-
da do ex-jogador no Alvine-
gro Praiano que aconteceu 
no dia 2 de outubro de 1974. 
Familiares e ídolos do clube 
foram convidados e fizeram 
parte do tributo.

“A nossa casa foi palco de 
mais uma essencial home-
nagem ao nosso Rei. Com a 
presença de seus familiares 
e dos Ídolos Eternos, revive-
mos as emoções da despedi-
da de Pelé no Templo Sagra-
do”, começou o Santos, em 
suas redes sociais.

“Obrigado, Rei Pelé. Es-
ta foi apenas mais uma das 
infinitas homenagens que 
ainda realizaremos. A gra-

tidão é eterna, assim como 
você sempre será”, com-
pletou o Peixe.

Na homenagem, um ví-
deo de Pelé foi exibido nos 
telões da Vila Viva Sor-
te, além se sua camiseta, 
a lendária número 10, ser 
carregada até o centro do 
gramado.

Participaram da con-
decoração Edinho, filho 
de Pelé, Maria Lúcia, ir-
mã, além dos ex-jogadores 
Manoel Maria, Pepe, Lima, 
Clodoaldo e Jonas Eduar-
do Américo.

Pelé despediu-se do San-
tos e, consequentemente da 
Vila, em 1974. Na ocasião, 
em um jogo diante da Ponte 
Preta, o Peixe sagrou-se vi-
torioso pelo placar de 2 a 0, 
com gols de Cláudio Adão e 
Geraldo (contra).

Fla vence Corinthians na 
estreia de Filipe Luís após 
muitas traves e um gol

Na estreia do técnico Filipe 
Luís, o Flamengo jogou 
melhor e abriu a vanta-

gem após vencer por 1 a 0 o Co-
rinthians na ida da semifinal da 
Copa do Brasil. A partida na noite 
desta quarta-feira, no Maracanã, 
também teve direito a gol anu-
lado de Gabigol, bolas na trave e 
boa atuação de Hugo Souza.

O autor do gol foi Alex Sandro. 
Foi o quinto jogo dele pelo Fla-
mengo e a primeira vez que ba-
lançou a rede.

O duelo de volta será no dia 
20, domingo, às 16h (de Brasília), 
na Neo Química Arena. Pelo Bra-
sileirão antes da Data Fifa, o Fla 
volta a entrar em campo no sába-
do, às 19h, fora de casa. O Corin-
thians recebe o Internacional em 
casa no mesmo dia e horário.

As duas torcidas fizeram bo-
nita festa. Do lado do Flamengo, 
muitos espaços vazios principal-
mente por conta dos altos valores 
dos ingressos, mas houve mosai-
co, fogos e fumaça antes de a bola 
rolar. No Corinthians, setor com-
pletamente lotado e 42 ônibus 
vindos de São Paulo.

Gabigol foi a grande novidade 
do Flamengo em campo e viu um 
gol ser anulado. Essa foi só a quin-
ta vez que o camisa 99 iniciou um 
jogo em 2024. Quando substituído 
na reta final, foi ovacionado.

No Corinthians, Hugo Sou-
za se reencontrou com o Fla-
mengo. O goleiro está empres-
tado pelo clube carioca ao Co-
rinthians, que precisou pagar 
R$ 500 mil pela utilização. Ele se 
destacou, apesar de um vacilo 
no gol de Alex Sandro.

Autor do gol foi Alex Sandro. Foi o quinto jogo dele pelo Flamengo


